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Распространяется бесплатно.

С правительством Медведева
прорыва не будет
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МИРОНОВ,
лидер партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.
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К работе Д. Медведе�
ва на посту Председате�
ля Правительства у нашей партии
есть очень серьезные претензии. И
главное � это то, что в результате
работы Правительства мы видим уг�
лубление и усиление социального
неравенства в нашей стране. Мы
видим, что пропасть между очень
богатыми и бедными растет все
больше и больше. Социальное не�
равенство демотивирует людей,
мешает им полноценно жить и тру�
диться.

Ни одной системной меры, о ко�

торых мы неоднократно го�
ворили, будь то прогрессив�
ная шкала налогообложения,
будь то отказ от возврата
НДС экспортерам сырья, не
было реализовано.

Усугубляется неравный
доступ к образованию, здра�
воохранению. Идет ползучая
капитализация социальной

сферы. 17 тысяч населенных пунк�
тов не имеют ни одного медицинс�
кого учреждения, даже ФАПа.

Для нас совершенно очевидно,
что современная модернизация,
решение задач, которые ставит
Президент, возможны только при
активном вмешательстве государ�
ства.

Фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ не считает возможным поддер�
жать Д. Медведева на должность
Председателя Правительства РФ.

Шквалом негодова�
ния и возмущения встре�
тили ярославцы беспре�
цедентное решение пра�
вительства области объе�
динить в Ярославле сразу четыре ме�
дучреждения: клиническую больницу
№1, поликлинику №2 на ул. Угличс�
кой, детскую клиническую больницу
№ 1 и больницу №5 на ул. Терешко�
вой. Зря Президент Путин на днях
резко критиковал губернаторов за оп�
тимизацию и закрытие в регионах ме�
дучреждений. В Ярославле уже на�
коплен гибельный опыт закрытия
роддомов, медпунктов, больниц, по�
тому чиновники из партии власти
"Единая Россия" решили от него не
отказываться, а продолжать наступ�
ление на доступное здравоохранение.

Единоросы не понимают пережи�

Объединение 4�х больниц вызывает шок
Требование Путина - не трогать, не оптимизировать

больницы - никто не выполняет
ваний народа � в 7 районах об�
ласти уничтожили роддома, в
больницах позакрывали отде�
ления реанимации. Подума�
ешь, забаррикадировались
женщины�роженицы в Бори�
соглебском роддоме � их все
равно полицейские оттуда вы�
курили. Подумаешь, жители
Некоуза протестовали против
оптимизации больницы в пос.
Борок, а в Пошехонье митин�

говали женщины после гибели ново�
рожденного при переезде в обл�
центр...  Все равно все недовольные
проголосовали за "Единую Россию".

В ту пору закрытия больниц и
роддомов чиновники обманывали на�
род, утверждая, будто все это дела�
ется ради здоровья женщин. Обма�
нывают и теперь, когда объединяют
несколько больниц, обещая создать
мощную клиническую структуру с хо�
рошо оборудованными диагностичес�
кими центрами. Чиновники не гово�
рят, каким горем обернется экономия
средств при оптимизации, какие по�

тери ждут самих медработников. В
2014 году уже объединяли две боль�
ницы в Рыбинске и три � в Ростове.
В результате вместо обещанного по�
вышения качества услуг получили его
резкое ухудшение, увеличение оче�
редей и т.д. Но об этом чиновники�
единоросы молчат.

Конечно, подобные горе�проекты
рождаются от безделья и безответ�
ственности. Не зря Путин их публич�
но осудил. Но как остановить зарвав�
шихся единоросов, любящих оптими�
зировать всё и вся? Видимо, никак,
ведь народ усердно и постоянно го�
лосует за кандидатов от "Единой Рос�
сии" (или не ходит на выборы в их
пользу).  Вот те и стараются... И до
тех пор, пока не позакрывают все
больницы, роддома, медпункты,
школы, единоросы будут продол�
жать, не слушая президента, насту�
пать на здравоохранение и образо�
вание.

Депутаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОС�
СИИ направили протесты ярославцев в
Генпрокуратуру и Президенту страны.

Болезнь чиновников по объеди�
нению городов и районов возникает
не из�за поиска лишних денег, коих
никогда много не бывает, а из жела�
ния пропиариться и показать народу
свою значимость. Первую попытку
соединить в Переславле округа уда�
лось отбить. Народ вышел на митин�
ги. А городская Дума, где большин�
ство было у фракции "Справедливая
Россия" во главе с ее лидером С. Ха�
бибулиным, отвергла вредную ре�
форму партии власти "Единая Рос�
сия".

Сегодня большинство депутатов
не у "Справедливой России", а у еди�
норосов. Лозунги хоть и прежние (как
заявляет глава�единорос В. Астрахан�
цев, слияние города и района позво�
лит эффективно решать вопросы при�

Город и район в Переславле
объединят � и народу станет

плохо
влечения инвестиций и туризма), но
нереальные и мнимые. Конечно, ни�
каких инвестиций не будет. Произой�
дет обычный обман народа, отдале�
ние его от органов власти, так как Пе�
реславский район как администра�
тивная единица перестанет суще�
ствовать и станет одним городским
округом. За каждой бумажкой (а без
бумажки, как известно, человек � бу�
кашка) придется ездить  в город. А
там � бюрократия, очереди...

Пострадает при слиянии города
и района бюджет, а селяне потеряют
льготы и удобства. Но когда едино�
росов�чиновников беспокоили эти
беды?

Светлана ТАРАНОВА, член
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Опрос ВЦИОМ россиян
показал: 89 процентов насе�
ления против повышения пенсионно�
го возраста. Поддерживают этот бе�
зумный проект лишь 6 % богатых, чьи
миллиарды за рубежом. Остальным
5% всё равно.

Депутаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОС�
СИИ в Госдуме выступили на сторо�
не народа, но глава партии олигар�

Единоросы повышают
пенсионный возраст

хов и чиновников "Единая
Россия", он же председа�
тель Правительства Д. Мед�
ведев заявил, что будет по�
вышать пенсионный воз�
раст. Правда, единоросы
сделали поправку, что вме�
сто резкого повышения бу�
дет постепенное, то есть
"хвост собаке отрубят" не

сразу, а частями.
Если учесть, что рабочих мест для

пенсионеров нет, а демография в
стране на грани катастрофы, то ре�
шение "Единой России" приведет
Россию в тупик. А помогают едино�
росам в этом те люди, что избирают
их правящей партией.

Жесткий и продолжи�
тельный разговор депута�
та Госдумы А.Грешневико�
ва и главы правительства
Д.Медведева состоялся недавно во
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.
Среди экономических тем обсужде�
ны были гибельные межбюджетные
отношения, ведущие область к банк�
ротству, растущий долг перед Газп�
ромом, преступный завоз московско�
го мусора в область, спасение реки
Волги, объединение 4 больниц в

Разговор Грешневикова и Медведева начистоту.
О политических и экономических бедах области

Ярославле и т.д.
После того как Грешневи�

ков напомнил Медведеву его
коронную фразу: "Денег нет,
но вы держитесь...", прозву�
чал вопрос, а возможен ли
обещанный Президентом
прорыв в экономике в отсут�
ствии денег? И каким обра�
зом правительство может по�
мочь области, если при бюд�

жете в 75 млрд. руб. у нас уже долг
43 млрд руб. Медведев пообещал по�
мочь региону.

Очень острый разговор зашел о
политических скандалах, обманах и
войнах в области. После выборов гу�
бернатора�москвича в правительстве
работают одни москвичи, ярославцев
убрали уже с постов глав Ростова и

Переславля. Обман на выборах в му�
ниципалитет привел к потере дове�
рия к власти. Перед выборами в
облдуму власть вообще переписала
закон, кинула системную оппозицию
и поддержала несистемную, тех, кто
против Путина и Крыма, и самое глав�
ное � запретила лидерам местных от�
делений партий, таким, как СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, возглавлять
общий список. Теперь в области на�
ступает однопартийность единоро�
сов, а отсюда и война элит, компро�
маты, митинги.

Отдельно и дважды был обсуж�
ден вопрос о бедах Ростовского му�
зея и несоответствии занимаемой
должности ее директора Каровской.
Медведев попросил представить до�
кументы по данной проблеме и вско�
ре их получил.

Ввоз московского мусо�
ра превращает относитель�
но чистую ярославскую зем�
лю в масштабный полигон по
утилизации опасных москов�
ских отходов производства и
потребления. Причем утили�
зовать столичные нечистоты, травя�
щие москвичей, будут не технологии
и производство, а ветер, пожары,
бомжи. Сейчас москвичи задыхают�
ся и болеют благодаря повальным
криминальным свалкам, а ныне к ним
прибавятся ярославцы.

Наша область является передо�
вой по онкологии, теперь станет пер�

Завалим Ярославию московским мусором...
А дальше � прощай, здоровье

вой и основной свалкой
Москвы. Уже ежедневно
свыше 500�800 тонн от�
ходов привозится и сва�
ливается у нас в "Скоко�
во". Потому решение гу�
бернатора, администра�
ции области и депута�
тов�единоросов очис�
тить Москву от мусора
путем заваливания
Ярославщины приведет

область к экологической катастро�
фе.

Если учесть, что мусорный
бизнес, как правило, повсюду кри�
минальный, а денег обещают об�
ласти подкинуть за соглашатель�
ство, то экологические беды рас�
тянутся надолго и крепко скажут�
ся на здоровье людей.

Анатолий РЫКОВ,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Сергей
ХАБИБУЛИН,

руководитель фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Переславль�
Залесской

городской Думе.

Анатолий
КАШИРИН,

секретарь Бюро Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ,

депутат муниципалитета
г. Ярославля.

Михаил
МАЛЕЕВ,

член Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.
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Тяжелый и неприятный разговор
на днях состоялся у депутата Госду�
мы, лидера ярославских справедли�
воросов А. Грешневикова с одним из
высокопоставленных чиновников, сле�
дящим за выборами в областную
Думу.

 � Мы не советуем СПРАВЕДЛИ�
ВОЙ РОССИИ выдвигать своего кан�
дидата во Фрунзенском округе г.Ярос�
лавля на сентябрьских выборах. Там
у нас идет Балабаев. Он и будет де�
путатом.

� Но он же в прозападной, русо�
фобской партии "Парнас", которую
возглавляет одиозный Касьянов, �
удивился депутат Госдумы.

� Ну и что?
� Как что? "Парнас", как пишут

СМИ, считает Путина злодеем, тре�
бует вернуть Крым бандеровской Ук�
раине. Еще требует разоружить Рос�
сию и "сдаться" НАТО.

� "Парнас" должен набрать в Ярос�
лавле более 5% и сформировать
фракцию в областной Думе.

� Им не пройти в Думу. Неужели
вы будете им помогать и тащить Ба�
лабаева в Думу?

� Такова установка наверху. Весь
административный ресурс будет ра�
ботать на Балабаева. И чиновникам,
и бюджетникам будет дана команда
голосовать за него. И "сетки" срабо�
тают на него, и пропагандистско�ин�

Балабаев заигрался в чужие игры
Вопрос не в том, прогнулся он или продался единоросам, а в том, почему

«по указке» из Кремля ему готовят место депутата областной Думы?
формационное обеспечение будет у
него... Так что, вы его не трожьте.

� Но это же позор для области. А
поддержка кандидатов "Парнаса" � это
вообще предательство страны.

Жуткое впечатление осталось от
этого разговора. Грязная политика
становится еще грязнее. Раньше еди�
норосы избивали кандидатов от оппо�
зиции, арестовывали их газеты и ли�
стовки, воровали и скупали "голоса".
А теперь отдают депутатские места не
системной оппозиции, поддержавшей
консенсусом возвращение Крыма в
состав России, а вообще врагам, и
врагам не просто партии власти, а
врагам Отечества. Если представить,
что парнасовцы получат большинство
во всех структурах власти, то и Крым,
и Донбасс отдадут на растерзание
врагам, и Россия ляжет под Запад,
потеряв суверенитет.

Сомнений в том, что областной
депутат С. Балабаев вступил в контакт
или, как сообщают в Интернете, в сго�
вор с партией власти, у нас нет с той
поры, как он выступил подставой на
выборах в губернаторы. Он создавал
видимость конкуренции, лигимитизи�
ровал процесс выборов. Нужен был
свой слабак... А вот сильного канди�
дата, способного составить реальную
конкуренцию, до выборов не допус�
тили. Им являлся депутат всех вось�
ми созывов, самый уважаемый народ�
ный политик А.Н. Грешневиков.

Патриотическую общественность
Ярославля мало беспокоит дешевая
скандальная политическая деятель�
ность Балабаева. Тем более, его бе�
готня по партиям. То он был в партии
миллиардера�русофоба Прохорова в
"Гражданской платформе". И избрал�
ся в депутаты при поддержке этого
олигарха и мэра Урлашова. А когда
арестовали Урлашова, перебежал в
партию эсеров. Но там не было денег
и привилегий, и он убежал в "Парнас".
В общем, там, где сладко и богато,
там и Балабаев. Сегодня сладко при
партии чиновников и олигархов "Еди�
ная Россия". Примкнул к ним, полу�
чил ярлык на депутатство... Видимо,
не зря начинал набираться опыта в
единоросовской "Молодой гвардии".
Оттуда и московские интриги...

Сегодня нас тревожит другое. В
сентябре нашу славную область ждет
позор. По указке сверху Ярославль
выберет депутатом представителя
русофобской партии "Парнас" некое�
го Балабаева. Его шеф Касьянов раз�
рушал экономику России, а Балабаев
займется тем, что ему скомандуют...
Он уже каждую неделю выступает на
"Эхо Москвы", говорят, не против
даже ввоза в область московского
мусора.

Ольга  СЕКАЧЕВА,
депутат Ярославской областной

Думы, фракция СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Мало кто из депутатов
областной Думы задумы�
вался над причинами отка�
за губернатора области Д.
Миронова посещать их за�
седания. Они, обросшие
"политическим" мхом, так как давно
сидят в Думе, видели прежних губер�
наторов Вахрукова и Ястребова на каж�
дом заседании, а тут год прошел, а Ми�
ронова все нет и нет (отчет не в счет).
Кто�то из депутатов�единоросов все�
таки видел его один раз, а кто�то во�
обще забыл, как он выглядит.

Недавно обиженные депутаты�еди�
норосы, съежившись от страха, вдруг
проголосовали за предложение оппо�
зиции � вызвать губернатора в Думу на
заседание. Когда опомнились, что тво�
рят, было поздно... Губернатору позво�
нил спикер Думы М. Боровицкий, но
он все равно не пришел, сослался на
занятость.

Губернатор в Думу ходит редко
Теперь в Думе шепчут�

ся по кабинетам. Почему
губернатор отказал предсе�
дателю Думы, не испугал�
ся, не уважил... Говорят, гу�
бернатор в Боровицком ра�
зочаровался, видит в нем
интригана. То Боровицкий
защищает одиозного Па�
шика (депутата�единороса
П. Исаева), которому ко�
манда губернатора предло�

жила покинуть область, то поддержи�
вает на выборах в Госдуму вместе с
сенатором Лисициным "мусорного",
никому не нужного московского оли�
гарха  Курченкова, то вопреки позиции
губернатора делает ставку на другого
кандидата на пост главы района, то во�
обще составляет свой список будущих
депутатов в областную Думу...

Однако более серьезные депутаты
видят иные причины. Одна из них �
будто губернатор совсем не желает
видеть депутатов с уголовными дела�
ми, тем более, сотрудничать с теми,
кто получил мандат на вороватых вы�
борах. При высокой осведомленности
он не может не знать и не возмущать�

ся тем уголовным делом, фигуранта�
ми которого были депутаты�единоро�
сы Круглов, Осипов, Блохин, а также
тем, почему депутат�единорос Оклад�
ников кинул на миллионы рублей пе�
реработчика молока, директора "Дей�
ривелс" Санкова. А откуда у небогато�
го депутата�единороса Исаева появи�
лись деньги сразу в один год на по�
купку двух квартир в дорогущем цент�
ре Ярославля? А всего у него аж 4 квар�
тиры! А как можно работать с депута�
том�единоросом Шмелевым, если в
рамках уголовного дела расследуются
факты фальсификаций, подлога, мо�
шенничества и т.д.

А что делать с депутатом�единоро�
сом Сдвижковым, если ему дают бюд�
жетные деньги на строительство дорог,
а выходит брак?!

Как известно, в начале сентября у
нас пройдут выборы в областную Думу.
Будет ли губернатор посещать заседа�
ния нового парламента, наверное, за�
висит от его состава. Если нынешние
бездеятельные и опозорившие область
горе�депутаты перекочуют в новую
Думу, то вряд ли у него появится такое
желание.

Депутату Государственной Думы
ФС РФ

Грешневикову А.Н.
Обращаюсь к Вам с просьбой за�

щитить интересы моей дочери А.В.
Глебовой, а, значит, и мои. Нами при�
обретена квартира в Ярославле у ООО
"СИТИ НЕДВИЖИМОСТЬ" в лице ге�
нерального директора Антонова С.П.,
который оказался не только недобро�
совестным застройщиком, но и, как
говорят, самым настоящим мошенни�
ком. Он препятствует нормальной де�
ятельности созданного жителями ко�
оператива ЖК "Парковая 9", так как
создал свое ТСЖ, назначил своего
человека председателем. Таким обра�
зом, жители получали квитанции на
оплату услуг и от этого, как оказалось,
незаконного ТСЖ.

В некоторых квартирах живут род�

Кто найдет управу на застройщика�мошенника?
Суд помогает, а мэрия - нет. Прокуратура защищает, но не жильцов

ственники и знакомые Антонова. По�
нятно, что они его поддерживают.
Непонятно другое, что, собирая с жи�
телей деньги, Антонов не оплачивал
услуги организациям. В нашем почто�
вом ящике я обнаружила листовку,
порочащую честь и достоинство пред�
седателя ЖК "Парковая 9" Корневой
С.В.. А ведь если бы не она, жильцам
пришлось бы переплачивать за квар�
тиры!

Нас также тревожит то, что Анто�
нов в подвалах нашего дома обустро�
ил две квартиры, а ведь они являют�
ся общедомовой собственностью. В
подвале первого подъезда живет жен�
щина. По ее признанию, подвал она
купила у Антонова за 900 тыс. руб. В
другом подвале идет обустройство
студии. Резко возросла нагрузка на
электросети дома, так как здесь ус�

тановлены теплые полы и электрона�
сосы для откачки канализации из этих
помещений.

Только через суд нам удалось по�
лучить ключи от подвала. Суд помо�
гает по многим вопросам, но нет от�
вета на вопрос, как могут люди жить
ниже уровня земли? Тем более, в под�
валах находятся коммуникации наших
квартир! Продать квартиру мы не мо�
жем � она в ипотеке. Вот и мучаемся.
Ищем защиты у вас. Просим защитить
нас и председателя ЖК Корневу, а так�
же разобраться, кто из родственни�
ков Антонова работает в правоохра�
нительных органах Заволжского рай�
она. Так как после наших обращений
туда мы получаем лишь отписки, то
думаем, что Антонова там покрывают.

Борисенко Л.В.,
г.Ярославль

Бардак в ЖКХ начался с
того дня, когда Правитель�
ство РФ, обманув людей,
законодательно отказалось
от проведения капитально�
го ремонта. Миллионные
затраты легли на плечи собственни�
ков жилья в лице Управляющих ком�
паний, которые стали заложниками
ситуации... На деньги, собираемые
"на ремонт и содержание", чаще все�
го, приходилось устранять послед�
ствия непроведенного ремонта.

На заседании Общественной па�
латы представитель администрации
г.Переславля Шолин В.А. сообщил,
что повышение тарифов для квартир
в найме, собственниками которых яв�
ляется Администрация, � это повыше�
ние цен чужими руками. Это не так.
Он умолчал, что тариф Управляющих
компаний (УК) к своим домам прирав�
нивается к тарифу, применяемому к
муниципальному жилому фонду. И

Умом ЖКХ не понять
если этот тариф из�за не�
хватки бюджетных денег ото�
бражает не ремонт, а выжи�
вание, то и УК по отношению
к своим домам большего
дать не могут.

Два года назад вышел за�
кон, по которому могут накла�
дываться штрафные санкции.
По жалобе собственника жи�
лья выезжает чиновник Де�
партамента жилищного кон�

троля и штрафует УК на 250 тыс. руб,
а его директора � на 50 тысяч. При�
чем директор платит из собственного
кармана, а вот штраф на УК выплачи�
вается при отсутствии прибыли (а ее
нет) из средств, собранных с населе�
ния на ремонт дома. Можно посчитать,
сколько месяцев надо, чтобы воспол�
нить оплаченный штраф. Получается,
страдают собственники жилья, а для
государства это неважно � бюджет
пополнен.

Я неоднократно предлагал жите�
лям отказаться от услуг УК и взять уп�
равление в собственные руки, но не
все на это способны. Люди не могут
старшего по дому найти, а тем более
создать ТСЖ. Так и мучаются.

  ВИТАЛИЙ
ИЗМЕСТЬЕВ,

депутат  Переславль �
Залесской городской

Думы.

 Падение закупочных
цен на сырое молоко в
России продолжается с
конца 2017 года.  Ещё до
нового года крупные хо�
зяйства могли продавать
литр молока за 35 рублей,
а сейчас цена в Ярославс�
кой области упала до 25 рублей, то
есть ежемесячно они уже теряют мил�
лионы рублей.  По данным Министер�
ства сельского хозяйства России, к
19 апреля в некоторых регионах за�
купочные цены упали ниже 20 рублей.
Помимо снижения закупочных цен на
молоко все переработчики потребо�
вали снижения поставляемых объе�
мов. При этом цены на молоко в ма�
газинах не только не падают, но даже
растут.

Снижение цен поставило многие
сельхозпредприятия, фермерские
хозяйства на грань выживания.

Первыми забили тревогу мелкие
хозяйства. Если в крупных хозяйствах
� большие объёмы, лучшее качество,
а, значит,  и цена выше, то вот в мел�
ких � закупочные цены значительно
отстают и для них существенное па�
дение цен просто катастрофа. А
дальше пойдёт традиционное сезон�
ное снижение цены и это, вообще, ос�
тавит производителей молока без
средств. Ведь себестоимость данной
продукции � от 16 до 22 рублей за
литр. Что же при таком раскладе ос�
танется селянам?!  Некоторые мел�
кие хозяйства уже сейчас вынужде�
ны продавать молоко по 14 �16 руб�
лей, поэтому именно они и забили
тревогу. Если вовремя не вмешать�
ся, можем потерять и оставшиеся хо�
зяйства. Ведь цена на дизтопливо по�
била все рекорды! 22 апреля соляр�
ка стоила уже 46 рублей за литр.

Происходит постоянный рост та�
рифов на электричество, очередное
повышение на 23 процента грядет с
1 июля.  А ещё сельхозпредприяти�
ям надо заплатить налоги, выплатить
работникам зарплату, которую с мая
надо повысить до 11 тысяч рублей.
Сколько же надо надоить молока, что�
бы оправдать такие затраты?!

Уже сейчас в некоторых хозяй�
ствах цена продажи молока прибли�
зилась к цене себестоимости, то есть
ещё до  наступления лета хозяйства
начнут работать себе в убыток. К чему
это приведёт?

Ведь одну беду предотвратить

Молоко дорожает...
уже не смогли. Когда
свиноводческие хозяй�
ства Ярославской обла�
сти два года назад кри�
чали о своих проблемах,
услышать их власть не
захотела…  В итоге из
56 тысяч свиней в обла�
сти  осталось 6 тысяч.
К сожалению, об этом
не принято писать в
средствах массовой ин�
формации, как не при�
нято и говорить о том,

что сельское хозяйство постепенно
приходит в упадок. Всё меньше оста�
ётся в сельхозпредприятиях работни�
ков, с каждым годом всё больше вет�
шает техника и оборудование, а об�
новлять автопарк удаётся лишь на 2�
3 процента в год. Так, за 2017 год по
всей области было приобретено все�
го 44 трактора, 5 кормоуборочных
комбайнов, 2 зерноуборочных и 186
единиц прочей сельскохозяйственной
техники, то есть обновили лишь 1,9%
парка техники.

Снижение закупочных цен на сы�
рое молоко переработчики объясня�
ют переизбытком сырья на складах.
А причиной переизбытка, в свою оче�
редь,  называют рост производства
молока в сельскохозяйственных  орга�
низациях и снижение покупательной
способности населения � люди стали
экономить на питании и сокращают до
минимума потребление молока и про�
изведенных из него продуктов.  Для
многих твердые  качественные сыры,
настоящее сливочное масло, настоя�
щий творог и сливки перешли в раз�
ряд деликатесов.

В числе причин также названы
увеличение объема импорта сухого
молока и   отсутствие эффективных
механизмов контроля за импортируе�
мой молочной продукцией.

По данным Федеральной Тамо�
женной Службы России, в прошлом
году в страну было ввезено более 172
тысяч тонн сухого молока. Количество
ввезенного, но незадекларированно�
го продукта точно не определено, по
экспертным оценкам, это примерно
20% от легального импортированно�
го, сообщается на сайте Минсельхо�
за РФ. При этом признается, что прак�
тически невозможно отследить кана�
лы нелегального ввоза в Россию мо�
лочной продукции.  В том числе � по�
ставки по демпинговым ценам сырья
для производства молочных продук�
тов с использованием растительных
жиров.  И не секрет, что качествен�
ный продукт сейчас не выдерживает
конкуренцию с дешевыми фальсифи�
катами.

Ольга  СЕКАЧЕВА,
депутат Ярославской

областной Думы,
фракция

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Анастасия
ПИВОВАРОВА,

член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.
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"Нужен прорыв, иначе мы безнадежно отстанем"."Нужен прорыв, иначе мы безнадежно отстанем"."Нужен прорыв, иначе мы безнадежно отстанем"."Нужен прорыв, иначе мы безнадежно отстанем"."Нужен прорыв, иначе мы безнадежно отстанем".
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           Путин.Путин.Путин.Путин.Путин.

Товарищ Президент, неужели эти жулики будут делать прорыв? Да они способны лишь завозить
мусор, закрывать больницы и роддома, крышевать бизнес и постоянно всех обманывать...

Что доброго сделал
ярославский Уполномочен�
ный по правам ребенка
Михаил Крупин для наших детей �
неизвестно. Видимо, не для этого
крутой олигарх и областной депу�
тат�единорос рвался в это кресло?!
Рвался, как помнится, с большим
скандалом, с обманом коллег по
фракции. Даже глава единоросов
молчун Боровицкий возмутился,
когда узнал, что Крупин, заступая на
ответственную должность, клялся
политикой не заниматься, но, про�
работав несколько недель, вдруг
собрался в Госдуму.

Впрочем, Крупин � скандалист
особой породы. Говорят, там, где
он, � беззаконие, произвол и ци�
низм. В политику его двигала, ко�

Пьяный Уполномоченный по правам ребенка
единорос Крупин снят с поезда и оштрафован

нечно же, партия власти
"Единая Россия". Но он,
зная, как народ ненавидит
эту партию жуликов и во�
ров, решил хитро от нее
отмежеваться. Вывесив в
Ростове рекламные щиты,
он нарочно не указал
партийную принадлеж�
ность.

А когда на этих щитах появились
приклеенные эмблемы "Единой
России", то Крупин вызвал меня,
конкурента,  и пригрозил распра�
вой. Через неделю неизвестный
проломил мне голову. В СМИ сооб�
щали о преступлении и о том, как
активисты Крупина дарили избира�
телям кастрюли и сковородки.

И вот  единорос Крупин стал об�
ластным депутатом. Что сделал он
доброго для избирателей � неизве�
стно. Но фигурантом уголовного
скандала был. Построил, нарушив
все законы, в запретной архитектур�
ной зоне в Переславле большой
магазин для торговли селедкой. Как

только прокуратура возбудила дело,
Крупин «свалил» магазин на жену,
а та то ли продала, то ли передове�
рила его знакомым. Прокуратура
побоялась прищучить единороса�
олигарха, и он вышел сухим из
воды.

Теперь вот оскандалился на по�
сту защитника детей. Опозорил и
область, и сам институт детского
омбудсмена. Недавно в пьяном
виде Крупин забрался в поезд. На
просьбу проводницы покинуть ва�
гон заговорил, как пишут СМИ, о
какой�то неприкосновенности. Пос�
ле составления протокола об адми�
нистративном правонарушении (на�
хождение в нетрезвом виде в обще�
ственном месте) Крупин попытал�
ся его опротестовать, но суд в
Санкт�Петербурге не поверил ом�
будсмену�дебоширу и признал его
виновным � вынес ему штраф в раз�
мере 500 рублей.

Какой пример показывает Кру�
пин детям? Известно � дурной.

Без денег во власть не
ходят. Чтобы понравиться
народу, необходимо крепко
потратиться. Платить при�
ходится не только политтех�
нологам, журналистам, рек�
ламщикам, агитаторам, но и бедно�
му, хитроватому избирателю. Покуп�
ка голосов на выборах � дело привыч�
ное. Один кандидат создает так на�
зываемые сетки и платит их бригади�
рам, чтобы те привели на избиратель�
ные участки своих "платных" избира�
телей. Другой кандидат задабривает
избирателя строительством детских
площадок, дарением компьютеров,
ремонтом школ и так далее, вплоть
до красивых обещаний сделать все и
вся.

С введением в партии "Единая
Россия" праймериз это дорогое удо�
вольствие понравиться народу стало
еще дороже. Теперь платить прихо�
дится дважды. Как правило, депута�
том становится тот, кто богаче.

Вот почему угадать, кто на едино�
росовском праймериз станет победи�
телем, легче легкого. Достаточно
взглянуть на участников единоросов�
ского праймериз, который только что

Праймериз для богатых и много обещающих
единоросов

в области стартовал, как ста�
новится ясно, что праймериз
выиграют и станут депутата�
ми прежние сидельцы во вла�
стных кабинетах единоросы
из Ярославля Александрычев,
Волончунас и Якушев, из Ры�
бинска � Сдвижков, из Дани�
лова � Смирнов, из Переслав�
ля � Корюгин.

Места у единоросов все
до одного давным�давно поделены.
Праймериз � это игра в демократию,
сигнал в Москву начальству, что на
местах идет соревнование. Конечно,
столичные боссы�единоросы знают,
что праймериз � это всего лишь со�
ревнование денежных мешков и вся�
ких интриг, но закрывают глаза.

Занавес с притворных и жулико�
ватых спектаклей под названием прай�
мериз открывают многочисленные
предательские разоблачения, месть и
выборная грязь. Каждый год Ярослав�
скую область сотрясают такие скан�
далы в "Единой России", что стыд и
срам окутывают эту партию. Этот год
тоже начался с позорных скандалов
среди единоросов. В СМИ уже появи�
лись публикации о том, как глава ры�
бинских единоросов, дорожный оли�
гарх Сдвижков воспрепятствовал уча�
стию в праймериз коллеге Пахареву.
Раньше они были друзьями, теперь
заклятые враги. Ненависть друг к дру�

гу доходит порой до маразма, рыбин�
цы помнят, как Пахарев свинчивал
номера со служебной машины Сдвиж�
кова. Помнят они и то, как Сдвижков
ради захода во власть предал депута�
та Госдумы Грешневикова, спасавше�
го его от тюрьмы.

В областной газете "Золотое коль�
цо" описан подробно и конфликт меж�
ду депутатами�единоросами Ушако�
вой и Сдвижковым. То ли начальнику
единоросов не понравилась непокор�
ность Ушаковой, то ли жалко стало
денег... Но месть налицо: "Сдвижков
разочаровался и отказывается под�
держивать Ушакову. А ведь душа в
душу шли в 13�ом году по 13 округу:
одна по спискам "ЕР", другой как од�
номандатник, портреты их висели,
говорят, билборды Ушаковой Сдвиж�
ков и оплачивал".

Предательство в Рыбинске у еди�
норосов не имеет границ. Вчера де�
путат�единорос Денисов клеймил по�
зором свою партию власти, его выг�
нали из нее, и он вступил в партию
"Родина" и пошел на выборы мэра
против единороса.... А сегодня он бро�
сил новую партию и решил вернуться
к единоросам, заявился на их прай�
мериз, лишь бы вновь стать депута�
том�единоросом.

Без громких скандалов и позора
единоросы не могут. Такова их сущ�
ность.

При молчаливом согласии
москвичей во власти...

В одном древнем православном городе Угличе
процветает гомосексуализм, а в другом - в Ростове

Великом - травят русских ученых и кричат по
кабинетам: "Да благословит нас Аллах в нашем

общем деле".

Попытка депутата�едино�
роса, зампреда облдумы П.
Исаева (ярославцы знают его
как Пашика) заставить замол�
чать газету "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Ярославле" провалилась в
суде. Ему не нравились критика, чу�

Суд взыскал с единороса Исаева П. 16 тысяч
жое мнение... Обученный на
американские гранты, Па�
шик вознамерился покон�
чить со свободой прессы.
Ведь его коллегам�единоро�
сам удалось уничтожить не�
зависимые СМИ в области,
например, газету "Золотое
кольцо". Но суд оказался не
карманным и не встал на его
сторону.

1 мая с.г. ЯРО "Справедливой
России" получило уведомление из

Кировского райсуда г.Ярославля, в ко�
тором говорится, что суд решил взыс�
кать с П. Исаева в пользу "Справед�
ливой России" 16 тысяч рублей. При
этом судья Бабикова И.Н. сообщила
нам, предчувствуя, видимо, безответ�
ственное поведение единороса, что "в
случае уклонения должника от добро�
вольного исполнения судебного реше�
ния, Вы вправе предъявить исполни�
тельный лист в службу судебных при�
ставов".

Перед каждой новой изби�
рательной кампанией ярослав�
ские единоросы�политтехноло�
ги переписывают закон о выбо�
рах в областную Думу. Подго�
няют его под себя, под будущую
победу. Честно им не выиграть у той же
"Справедливой России" или КПРФ, вот
и стараются изменить правила игры и
обмануть�одурачить избирателя. То со�
кращают общий список до тройки, то
вообще его убирают... То меняют избир�
комы, а то перемешивают округа.

На прошлых выборах Пашики (так
народ окрестил политтехнологов�едино�
росов П. Исаева и П. Зарубина) умуд�
рились придумать такой закон, по кото�
рому у лидера ЯРО "Справедливая Рос�
сия", популярного в народе депутата
Госдумы А. Грешневикова отнимается
мандат... При этом мандат единороски
Терешковой остается у "Единой России",
а у Грешневикова переходит не к "Спра�
ведливой России", а все к той же "Еди�
ной России". Абсурд. Маразм.

В этом году закон переписали так,
что лидеры оппозиции вообще список
не возглавляют. Единоросы так боятся
депутата Госдумы Грешневикова, что во�
обще не дают ему права возглавить спи�
сок партии. Скандально известный Паша
Исаев и иные единоросы сочинили за�

кон, по которому избраться
смогут в территориальных и
одномандатных  округах
лишь одни единоросы, ибо
на их стороне администра�
тивный ресурс при мини�
мальной явке, бешеные
деньги и запуганные бюд�
жетники. Пройти в Думу раз�
решат одному�двум оппози�
ционерам и то ради того,

чтобы сказать: в Думе есть оппозиция
(но повлиять она ни на что не сможет).
Прощай, демократия!

Удивляет позиция нового губерна�
тора, которому нужны в области поли�
тическая стабильность, единение элит,
но никак не заговоры и войны. Депутат
Госдумы Грешневиков направил губер�
натору запрос с просьбой не подписы�
вать опасный закон, но тот его подпи�
сал. У губернатора почему�то есть обя�
зательства перед такими единоросами,
как Пашики, доведшими область до того,
что она сдана в управление москвичам.
Есть обязательства перед ПАРНАСовца�
ми, которые свергают Путина и требу�
ют вернуть Крым. Но нет обязательств,
к примеру, перед справедливоросами,
которые его поддержали.

Жаль, но новый закон по выборам в
пользу монополии одной власти, закры�
вает двери для партстроительства и де�
ятельности других системных партий, а
это путь к политическим войнам, заго�
ворам, нестабильности.

Пашики написали закон о выборах,
а губернатор его подписал

Прощай, стабильность, да здравствуют политические войны!

В Ростове Великом неза�
метно ушел из жизни великий
русский ученый�историк, ис�
следователь древнерусской
культуры, писатель Валерий
Сергеев. За одну только изве�
стную его книгу в серии ЖЗЛ "Андрей Руб�
лев", переиздававшуюся  6 раз в России,
а также в Италии, Австрии, Швейцарии,
Болгарии, Сербии, Венгрии почти милли�
онным тиражом, ему стоило поклониться
до земли. А еще он написал сотни гран�
диозных научных статей, спас от уничто�
жения, выезжая в экспедиции в дальние
русские села, редчайшие иконы древних
мастеров, открыл тайны иконописных
школ Твери, Владимира, Ярославля и т.д.
Сам академик Д. Лихачев писал предис�
ловие к его книгам.

Друзья ученого говорят, что сердце
его не выдержало травли жены. Если в
прошлом историка травили и не дали на�
писать книгу "Дионисий", то в настоящем
времени он переживал за жену Елену Ким,
замечательного подвижника, ученого сек�
ретаря Ростовского музея, уволенную
скандальным и бездарным директором
Каровской. Переживал за травлю князя Ло�
банова�Ростовского, которому пообещали
музей, выделили на этот проект деньги и
обманули. Жена работала вместе с кня�
зем... И ученый�историк переживал с Еле�
ной из�за того, что зарубежному бескоры�
стному меценату какая�то Каровская уст�
раивает скандалы.

Переживал за отказ губернатора при�
нять его жену, чтобы узнать от неё о губи�
тельной политике директора музея Каров�
ской. Ученому трудно было понять, поче�
му чиновники в приемной губернатора на�

хамили и отказали в записи на
прием, а когда депутат Госдумы
А. Грешневиков сам попросил гу�
бернатора принять Ким, то по�
лучил письменный отказ: "Воп�
рос, указанный в обращении
Ким Е.В.  не относится к компе�
тенции губернатора".

Переживал Валерий Серге�
ев и за сестру жены, которую та
же безответственная Каровская
на днях объявила о сокращении
из музея.

Вряд ли прокуратура сможет сегодня
установить вину Каровской в смерти уче�
ного. Яд ведь она не подсыпала... Но жи�
телям Ростова, да и всей области, извест�
но, что на счету Каровской  � 170 уволен�
ных сотрудников, что именно в кресле ее
кабинета, находящегося в центре право�
славных святынь, ее верный друг араб
Медхат Абухуссейн, 27 лет от роду, уро�
женец Египта, заявлял во всеуслышание:
"Да благословит нас  Аллах в нашем об�
щем деле".

Если в древнерусском православном
граде Ростове Великом процветает под�
лость и уничтожается цвет истории и кра�
еведения, то в другом прекрасном городе
Угличе процветает гомосексуализм. Омер�
зительная история с юношей, доставлен�
ным в городскую больницу после того, как
известные чиновники в городе и области
вступили с ним в интимные отношения,
незамедлительно нашла свое освещение
в СМИ. Город и область опозорены... Жи�
тели направили депутату Госдумы А. Греш�
невикову десятки протестов. Просят защи�
тить святой город от посрамления.

И как стыдно, что на все запросы в
защиту древнерусских православных го�
родов, направленные единственным сме�
лым и честным депутатом Госдумы А.
Грешневиковым в прокуратуру области и
губернатору, приходят лишь отписки. Пока
лишь отписки...

Анатолий РЫКОВ,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Вячеслав ВИХАРЕВ,
председатель местного

отделения
г. Ярославля, член Бюро Совета

РО партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Владимир
ЕРШОВ,

член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Александр
КОСТЫРЕВ,

член Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Святослав  ЧЕРНЫШЕВ,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.
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Депутату Госдумы
А.Н. Грешневикову

Уважаемый Анатолий Николаевич,
просим Вас разобраться по существу
наших проблем и принять соответ�
ствующие меры по их устранению.
Необходимо помочь в ремонте доро�
ги по маршруту 133 автобуса "Ярос�
лавль � Ченцы". Здесь опасно ездить.

 В Заволжском районе на марш�
руте  движения автобусов № 30, 32 и
других автобусов со стороны города
до Машприбора недавно появилась
новая остановка "Школа 48", что
весьма удобно для жителей района,
но очень огорчает то, что не сделали
такую же остановку на этом же
участке с другой стороны дороги, то
есть от Машприбора в сторону горо�
да. Особенно огорчает пожилых лю�

Жители многоквартирного
10�этажного дома №30 по ул.
Гончарова г. Ярославля не
один год бьют тревогу по по�
воду сознательного разруше�
ния их жилья. Всему виной незаконное
строительство на критически близком
расстоянии ( 7,5 м.) 21�этажного дома
№ 40 по ул. Штрауса.

В результате динамического воз�
действия от забивания свай в стенах их
дома появились многочисленные тре�
щины � этот вывод содержится в тех�
ническом заключении ФГБУ ВНИИ
ГОСЧ (ФЦ). По результатам проводи�
мого ООО "ИНТЕРГЕО" мониторинга
был сделан вывод, что нагрузки на
грунт строящегося 21�этажного здания
начали оказывать влияние на динами�
ку осадок фундамента жилого здания
по ул. Гончарова, 30. По заключению
экспертов, высока вероятность увели�
чения крена в сторону строящегося
здания, раскрытия новых трещин в по�
перечных несущих стенах жилого дома.

Жалобы и протесты
ярославцев на неэффек�
тивную и безответствен�
ную деятельность мэра�
единороса В.В. Слепцо�
ва продолжают завали�
вать приемные партии СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ. С наступлением весны
от горожан поступило более 210 кри�
тических обращений на разбитые до�
роги, которые мэрия не ремонтиру�
ет. Гораздо большее количество жа�
лоб (более 370) поступило за зимний
период на мэра, не способного, как
оказалось, справиться с очисткой
улиц от снежных завалов. Водители
негодовали не только от постоянных
пробок, но и от частых аварий.

А как только снег стал таять, зап�
лакали женщины с детьми. Происше�
ствия на улицах уже были связаны с
падающими на головы людей сосуль�
ками и глыбами. В больницу то и дело
попадали дети. Например, 2 апреля
в больницу положили десятилетнюю
девочку, на голову которой упал снег
с крыши одного из домов по проспек�
ту Толбухина. Кроме травмы головы,
врачи установили у нее еще и ушиб

Только ленивый у нас в стране не
знает, как чиновники любят крышевать,
обдирать и гнобить бизнес. Но лучше
всех о вымогательстве денег знают
сами предприниматели. Потому они
тайно записали требовательную и ха�
моватую беседу с ними мэра В. Слеп�
цова, в ходе которой он вымогал у них
деньги.

Журналисты, прочитав данную за�
пись, ахнули: схватились за сердце � это
же коррупция, вымогательство, шантаж
� все виды преступлений на виду, не�
понятно только, был ли в действитель�
ности этот разговор, не смонтировали
ли пленку предприниматели, чтобы
подставить мэра�единороса? Думали�
гадали�взвешивали и все�таки реши�
лись на публикацию, на предание глас�
ности факта чиновничьего вымогатель�
ства. Раз предприниматели записали в
тайне от мэра эту гнусную беседу, зна�
чит, она им нужна была в виде доказа�
тельства. Но на всякий случай журна�
листы подстраховались и сопроводили
текст беседы избитой фразой � "голос,
похожий на голос мэра Слепцова".

И вдруг после запроса депутата
Госдумы А. Грешневикова в прокурату�
ру выясняется, что запись подлинная.
Это подвердил своим ответом руково�
дитель СУ СК по области генерал О.
Липатов. Только вот какая хитрость: он,
увы, не увидел факта вымогательства,
а назвал подобное действо так:  "Слеп�
цов в ходе разговора с И. Лернером и
В. Ганненко высказал в адрес после�
дних требования о передаче денежных
средств в размере 10�15 млн. руб. с
каждого".

Тут журналисты, предприниматели,
депутаты и все�все, кто знает толк в
коррупции, посчитали себя дураками и
кинулись изучать текст тайной записи,
что подтверждена следственным коми�
тетом.

"Мэр В. Слепцов: Ну я уже сказал,
примерно на сколько вы попадаете?

Владимир: То есть с Игоря 12, с нас
по полторашечке...

В. Слепцов: С вас по 15!
Владимир: С каждого?!
В. Слепцов: Конечно.
Игорь: С наших трех агентств?
В. Слепцов: Именно так будет, да.
Игорь: Ну у нас очень тяжелая си�

туация.
В. Слепцов: Тяжело будет".
Насколько непредвзято изучал ге�

нерал Липатов фрагмент этой беседы,
неизвестно. Но всякий уважающий себя
лингвист скажет, прочитав фразы "на
сколько вы попадаете" и "именно так
будет", что в них содержатся и угрозы,
и вымогательство. Что касается утвер�
ждения генерала, что мэр высказывал
предпринимателям требования о пере�
даче денег, то любой независимый
юрист, не открывая Уголовный кодекс,
сходу возразит, ибо требование денег
� действие незаконное и потому явля�
ется вымогательством. Просить еще
можно, правда, без гонора и милости�
во. А тут мэр собирает предпринима�
телей, причем выборочно, только из

Мэрия не выполняет решение суда
Ни дорог, ни остановок... Обращения

к единоросам-начальникам бесполезны

дей и инвалидов. Ведь расстояние�
то одно и то же от остановки до оста�
новки, что с одной стороны, что с
другой. Нужно исправить эту ситуа�
цию.

У торгового центра "Лента" сде�
лали диспетчерский пункт под откры�
тым небом, что очень некомфортно
для ожидающих транспорт пассажи�
ров.

Решения суда и прокуратуры не
выполняются. Обращались в прием�
ную Президента, к депутату Госдумы
В. Терешковой, в правительство об�
ласти, к  губернатору � и все безре�
зультатно.

Ветераны труда Литов,
Шумилов, Фролова,

Шумаков.,
г. Ярославль

Дом трещит, а люди устали молить о помощи
Мэрия равнодушно выдала разрешение... Прокуратура то возбуждает

уголовное дело, то закрывает его
Только вмешательство

депутата Госдумы России
Анатолия Грешневикова вы�
нудило прокуратуру услы�
шать тревогу людей. Проку�
рор области Д. Попов сооб�
щил 28.12.17 г. депутату: "Во
2 отделе по расследованию
ОВД СУ СК области рассле�
дуется уголовное дело, воз�
бужденное 01.03.17 г. по

признакам преступления, предусмот�
ренного ст. 238 УК РФ, по факту выпол�
нения работ, не отвечающих требова�
ниям безопасности жизни или здоровья
потребителей при строительстве д.
№30. Кроме этого, проверкой, прове�
денной прокуратурой области, установ�
лено, что в нарушение действующего
законодательства межведомственной
комиссией по оценке жилых помеще�
ний жилого фонда области не дана
оценка техническому состоянию д.
№30, в связи с чем прокуратурой обла�
сти Председателю правительства обла�
сти внесено представление".

Однако далее прокуратура сбави�
ла ход и вместо принятия решительных
мер ограничилась лишь предписания�
ми. Не дождались жители и уголовного
дела на мэра города В. Слепцова. А он,

видимо, почувствовав слабину право�
охранительных органов, решил не об�
ращать внимания на горе людей. Вот
так получается: люди избирают едино�
росов во власть, а те впоследствии по�
казывают свое истинное лицо � равно�
душие к проблемам и бедам народным.
После всех проверок мэрия не только
не остановила гибельное строитель�
ство, а наоборот, 05.10.17 г. выдала (!)
новое разрешение на строительство.

В настоящее время гибельная
стройка гудит, выполняется монтаж
опалубки стен на 13 этаже и перекры�
тий на 12 этаже. Ухудшение ситуации с
домом №30 вынудило жителей вновь
обратиться за помощью к депутату Гос�
думы А. Грешневикову и председателю
партии "Справедливая Россия" С. Ми�
ронову. Письмо с протестом передала
депутату жительница И.Ф. Колеснико�
ва. Протест избирателей А. Грешневи�
ков сразу направил в Генпрокуратуру.

Оскорбленные и униженные ярос�
лавцы спрашивают, до каких пор власть
так цинично и безответственно будет
относиться к ним. Ответ очевиден: до
тех пор, пока ярославцы будут голосо�
вать за представителей партии чинов�
ников и олигархов  "Единая Россия".

Нам такой мэр не нужен
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предлагает всем партиям и

общественным движениям создать единый штаб по отставке
мэра Слепцова

грудного отдела позвоночника.
А что мэр? Его не слыхать было.
В СМИ писали, что он в это вре�
мя "полностью потерял связь с
реальностью", так как на сво�
ей странице в фейсбуке затеял
дискуссию о собачьих экскре�
ментах.

Мэр молчал и бездейство�
вал, когда ледяные глыбы про�
должали калечить ярославцев.

На улице Спартаковской снежный ком
обрушился на девочку и ее увезли с
переломом височной кости. Другая
девушка пострадала на улице Мен�
делеева . Там ее сбила с ног ледяная
глыба, упавшая с крыши двухэтажно�
го дома. А на улице Комарова трав�
мы спины получила 26�летняя женщи�
на. Причиной стал сход с крыши не
только льда, но и шифера.

Следственный комитет под дав�
лением общественности вынужден
был заняться проверкой ЧП, выяснить
причины халатности мэрии и защи�
тить жертвы апрельского ледопада,
но молчит по сей день. Между тем,
губернатор Петербурга Полтавченко
заявил: "Падение сосулек � это уволь�
нение главы...".

В настоящее время в Ярославле
закипает протест не только с заво�
зом на нашу землю московского му�
сора, но и с намерением чиновников�

единоросов объединить три больни�
цы и поликлинику. Ужасный проект.
Вот результат необдуманного и бе�
зответственного голосования ярос�
лавцев за партию власти "Единая
Россия"!

Ширится протест обманутых
дольщиков, гневных водителей. В
приемную СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
поступили многочисленные обраще�
ния граждан о разрушении дорожно�
го полотна, отремонтированного в
2017 году в рамках ямочного ремон�
та на улицах Мельничная, Угличская,
Тормозное шоссе и в поселке При�
брежный. Водителей возмущает и
бездумная трата денег, и то, что мэ�
рия не принимает мер для устране�
ния недостатков в рамках гарантий�
ных обязательств.

Конечно, депутаты от СПРАВЕД�
ЛИВОЙ РОССИИ (к сожалению, их
мало в органах власти) борются с ха�
латностью и безответственными ре�
шениями мэра В. Слепцова. Но если
у ярославцев накопилось так много
гнева и протеста против мэра, то по�
чему бы не начать процедуру его от�
ставки? Мы предлагаем всем парти�
ям и общественным движениям при�
слушаться к народному протесту, со�
здать единый штаб и открыть движе�
ние в сторону отставки ненужного
мэра.

Генерал Липатов плохо
видит, как мэр Слепцов

вымогал деньги
рекламных агентств и требует денег...
И требует настойчиво не столько денег,
сколько каждый может выделить, а ут�
вердительно � "С вас по 15!". Откуда ге�
нерал Липатов взял, что мэр требовал
10�15 миллионов, когда в стенограмме
зафиксировано указание мэра: "С вас
по 15... Именно так будет, да"?! Может,
подгонял эту разницу цифр под какую�
то интригу или выдуманную историю?!

Если читать ответ генерала Липа�
това на депутатский запрос дальше, то
становится ясно, что такой нелепой ис�
торией может стать � сбор денег на "но�
вогоднее праздничное оформление го�
рода". Эти закавыченные слова принад�
лежат как раз генералу. Но вот незада�
ча: в стенограмме беседы ни разу не
упоминается этот самый сбор денег да
еще на новогодний праздник. Знали ли
предприниматели, что с них требуют
миллионы на праздник? Если бы зна�
ли, наверняка не записывали бы тайно
указания мэра. Да и почему бы самому
мэру при такой версии Следственного
комитета не заявить честно предпри�
нимателям, что, мол, так и так, все биз�
несмены скинулись на праздник горо�
да, хорошо бы и вы перевели на спец�
счет Фонда мэрии по подготовке горо�
да к празднованию Нового года. Одна�
ко вместо этого он требует, то есть вы�
могает, не говоря, на какие цели и на
какой счет следует перевести деньги.

Еще генерал Липатов назвал тре�
бования мэра о передаче ему денег �
"привлечением инвестиций". Интерес�
но, найдется ли один честный юрист,
который скажет, что вложение инвес�
тиций, отъем личных денег в пользу чи�
новников не является делом доброволь�
ным, наоборот, это дело подневольное,
и деньги�инвестиции отдаются  по тре�
бованию наглых чиновников?!

Получается какой�то несерьезный
спектакль, именуемый "привлечением
инвестиций". Сюжетом тут служит ис�
тория с вымогательством мэра, кото�
рая  почему�то следователем именует�
ся "требованиями". Хотя предпринима�
телям все равно, как назвать спектакль
и сюжет с инвестициями, вымогатель�
ством, требованием, деньги�то все рав�
но отдавать приходится недоброволь�
но. Правда, в ответе генерала Липато�
ва ни слова не сказано о том, что после
проверки деньги все же были перечис�
лены мэру. Если об этом написать, то
возникает масса вопросов: куда пере�
числены, на какой счет, какое отноше�
ние мэр имеет к этим деньгам, кто и
куда их тратил?

Чтобы разобраться, какую роль
местные правоохранительные органы
играют в этом спектакле и почему вы�
могательство мэра денег у предприни�
мателей называется привлечением ин�
вестиций и добрыми требованиями, де�
путат Госдумы А. Грешневиков напра�
вил запрос в Следственный комитет
России. Точку в скандальной истории
должен поставить закон, а не вымысел
и не игра слов.

Анатолий Редкошов.

В разговоре народа с чи�
новниками, как правило, глухо�
немой является власть. Жите�
ли ярославских улиц Маяковс�
кого и Университетской, что в заволжс�
ких Тверицах, еще в прошлом году про�
сили представителей мэрии, которую воз�
главляет выбранный единоросами В.
Слепцов, не уничтожать их среду обита�
ния, не строить окрест их частных домов
многоэтажные дома�высотки, но народ�
ное мнение осталось неучтенным. Мэрия
решила продавливать вредный проект.

В этом году ярославцы не выдержа�

Сход жителей Заволжья против мэрии
ли и вышли на сход: протесто�
вать против глухонемой мэрии.
Они понимают, что строитель�
ство 16 домов по 18 этажей сде�
лает их жизнь в микрорайоне
невыносимой. Один из жителей
смело бросил вызов чиновникам
мэрии на сходе: "Инвестор стро�
ит и продает квартиры, а мы ста�
новимся заложниками. Вам на�
плевать на частный сектор.

Представляете, 8 тысяч жителей и мини�
мум 2 тысячи автомобилей � это беше�
ный поток. Сначала третий мост через
Волгу постройте!".

Хорошо, что народ Заволжского рай�
она вышел на сход протестовать против
чиновников. Но гораздо эффективнее
было бы бороться с представителями
партии власти, если бы народ пришел на
выборы и проголосовал против каждого

кандидата от партии "Единая Россия",
тогда бы не было антинародных строек и
нервных сходов.

Депутат Госдумы А. Грешневиков на�
правил по просьбе ярославцев запрос в
Генпрокуратуру против высотной застрой�
ки Твериц. Народ хоть и отослал после
схода протест мэру Слепцову, но не ве�
рит ему... А депутат разделяет мнение
жителей Твериц, которые недавно обла�
городили свою территорию, и теперь
могут ее потерять. Вместо стройки дорог
и коммуникаций получат помойку и унич�
тоженную экологию.

Еще депутат попросил прокуратуру
выяснить, кто является инвестором. Если
деньги на строительство высоток выде�
ляет Фора�банк, тот, что дал деньги мэру
В. Слепцову на покупку коттеджа, квар�
тир и земли, то не кроется ли тут корруп�
ция?!

Александр
КОСТЫРЕВ,

член Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Анатолий РЫКОВ,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Анастасия
АПИВОВАРОВА,

член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.
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С кем только не говорил
депутат Госдумы России Ана�
толий Грешневиков о неза�
конном ввозе московского
мусора в Ярославскую об�
ласть � и с министром эколо�
гии Донским, и с председателем Пра�
вительства Медведевым. Выступил
даже на заседании комитета по эколо�
гии Госдумы РФ. Все чиновники�едино�
росы ссылались на соглашение между
двумя регионами, которое узаконивает
ввоз мусора. На заявление депутата, что
такого соглашения нет, звучал ответ:
такого быть не может.

Тогда депутат Госдумы направил
соответствующие запросы губернато�
рам Подмосковья и Ярославской обла�
сти, мэру Москвы, чтобы они предоста�
вили документ, подтверждающий суще�
ствование как соглашения, так и закон�
ности его принятия. И надо же, писать
неправду чиновники не осмелились.

Первым признался губернатор Под�
московья А. Воробьев, приславший
письмо с сообщением: "Поступление от�
ходов из других субъектов РФ возмож�
но только на основании соглашения,
заключенного между субъектами РФ...

Ввоз московского мусора в область 5 это решение депутатов и чинов5
ников из партии власти "Единая Россия". Стоило бы им проголосовать на
облдуме "против" 5 и мусора бы не было. Но они отказались голосовать...
А некоторые из них, такие депутаты5единоросы, как Петровский и Волон5
чунас, даже одобрили завоз московского мусора.

Теперь ситуацию могут исправить только многотысячные митинги и
главное 5 выборы в областную Думу в сентябре, на которых ярославцы
перестанут голосовать за депутатов "Единой России".

Когда под Угличем строили
полигон по утилизации отходов
на федеральные деньги, выби�
тые депутатом Госдумы Греш�
невиковым А., то строители
сделали специальный гидро�
изолирующий слой, чтобы продукты
гниения не попали в грунтовые воды. В
«Скоково» никакой гидроизоляции не
предусмотрено. Отходы производства и
потребления там сваливали прямо на
незащищенную землю. Потому ни один
ученый не назовет «Скоково» полигоном
� это обычная свалка.

Несколько лет подряд промышлен�
ные и бытовые отходы в «Скоково» от�
равляют грунтовые воды. Затем отрава
достает реку Нору, а оттуда попадает в
Волгу. Таким образом ярославцы полу�

Чиновники администрации
области долгое время скрыва�
ли от народа тот факт, что на
территорию нашей области за�
возится мусор из Москвы. И чем
больше они говорили, что это ложь,
политические игры, запугивание лю�
дей, тем чаще машины с мусором дви�
гали в сторону полигона «Скоково».

Как только активистам из партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ удалось

Питьевая вода из
отравленной реки

Волжскому природоохранному
прокурору Селифанову В.В.

В последнее время в области со�
здалась неблагоприятная в экологи�
ческом и социальном смысле ситуа�
ция из�за размещения у нас отходов
из Москвы. Особенную остроту воп�
рос защиты природы и здоровья лю�
дей приобрел в Ростове. Его жители
сообщили мне, что недавно у них воз�
никла серьезная проблема с питье�
вой водой. Как известно, водозабор
осуществлялся из реки Устье в райо�
не Семибратово, вблизи ОАО "СТГ".

Отравление людей грязной водой
заставляет меня напомнить Вам, что
два года назад я сообщал Вам о воз�
можной беде. Из Вашего ответа от
21.07.2016 г. следует, что при про�
ведении проверки этого предприятия
были выявлены многочисленные на�
рушения закона при сбросе предпри�
ятием сточных вод.

Вы заверяли меня, что предпри�
ятие проводит работы по обеспече�
нию нормативной очистки сточных
вод.

Действительно ли планомерно
проводятся указанные работы? Пра�
вомерно ли судом дано разрешение
на сброс сточных вод на такой дли�
тельный срок � фактически на 4 года
� со сбросом 2520 куб. м. ежеднев�
но? Остался ли прежним объем сбро�
сов?

Как в настоящее время измени�
лось состояние реки? Какие приняты
меры для того, чтобы предприятие
несло ответственность за причиняе�
мый ущерб природе?

Прошу Вас вернуться к этому воп�
росу и, учитывая его большую соци�
альную значимость, провести провер�
ку работы очистных сооружений ОАО
"СТГ".             А.Н. Грешневиков,

депутат Госдумы.

В Твери от московского мусора отказались

Онкология
растёт, что
еще будет?

Соглашения о ввозе мусора нет
В беззаконии признались губернаторы
Подмосковья и Ярославской области

Размещение отходов Мос�
ковской области на террито�
рии других субъектов РФ
Территориальной схемой не
предусмотрено".

К сожалению, губернатор
Подмосковья не сообщает,
что, если соглашения нет и
оно не предусматривает раз�
мещать свой мусор на чужой
территории, то каким обра�
зом их мусор будет завозить�

ся на Ярославщину?! Теперь депутат
ждет ответа от мэра Москвы Собянина:
почему соглашения нет, а мусор есть?

Ярославский губернатор Д. Миро�
нов тоже на стал кривить душой и на�
писал А. Грешневикову: "Вопрос заклю�
чения межрегионального соглашения
между Мэрией Москвы и Правитель�
ством области о взаимодействии в сфе�
ре обращения с отходами находится в
стадии проработки". Опять беда: закон�
ного соглашения нет, оно только про�
рабатывается, а земля ярославская уже
завалена тоннами московского мусора.

Вывод из всех этих протестов, пе�
реписок, из состоявшегося беззаконно�
го действа чиновников возможен толь�
ко один: законный бизнес делается за�
конным путем и в интересах людей и
общества, а криминальный бизнес все�
гда лжив, циничен и потому движется
беззаконным путем.

Если бы на митинг пришла не 1 тысяча
ярославцев, а 100 тысяч, то мусор бы

вернули в Москву

«Скоково» � это не полигон,
а обычная свалка

чают не одну порцию опасных
химических веществ, подры�
вающих здоровье.

Конечно, чиновники ни�
когда не скажут правду о пре�
ступном и вредном загрязне�
нии природной среды отхода�
ми. На кону не миллионы, а
миллиарды денег... Наобо�
рот, речь пойдет о том, что
мусор безвредный, что пост�

роена современная система очистки
стоков и т.д. Может, очистные на днях и
заработают в полную мощь, но сами�то
отходы никуда не исчезают, и отравлен�
ные воздух, вода и почва влияют на при�
роду и здоровье человека. Пока в «Ско�
ково» не построено мусороперерабаты�
вающее предприятие, где из отходов де�
лают вторичное сырье, не сооружен
японский мусоросжигающий завод,
отапливающий города и села, говорить
об экологической безопасности данной
свалки не приходится.

Свалку в «Скоково» подожгли
Чтобы скрыть следы завоза московского мусора

Моя позиция по поводу ввоза  мос�
ковского мусора простая и логичная: это
недопустимо! В нашей области и так
сложная экологическая ситуация, высокий
процент онкобольных. Да и ситуация с
вместимостью полигона "Скоково" неяс�
на. Разные люди называют разные циф�
ры по его заполняемости.

Я убежден, что нельзя за 500 милли�
онов рублей ухудшать экологическую си�
туацию в нашей области. Эта проблема
объединяет ярославцев, и я верю в то,
что мы сообща можем остановить ввоз
мусора в нашу область.

Илья
СОВЕТОВ,

депутат
муниципалитета

г.Ярославля
от партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

сфотографировать московские
машины с мусором в «Скоко�
во» и выложить их в Интернет,
а затем начать сбор подписей
против ввоза чужого мусора,
так чиновники виновато при�
знались в содеянном, то есть
в том, что с их согласия отхо�
ды из столицы поступают в

Ярославскую область. В день призна�
ния неожиданно на полигоне возник
пожар.

Экологи уверены, что пожар рукот�
ворный. Кому�то очень хотелось заме�
сти следы преступления. Ведь согла�

шения между регионами о завозе му�
сора нет, публичных слушаний при
участии народа на эту тему никто не
провел, контроль за перевозкой, раз�
мещением и складированием неизве�
стно какой степени опасности отходов
никто не осуществляет. Сплошное
беззаконие. А тут еще обманули, со�
лгали людям, что завоз чужого мусо�
ра власть не разрешала.

Прокуратура, безусловно, не уста�
новит, кто и почему поджёг московс�
кий мусор. Но народу�то все понят�
но...

Тверская область была
определена первой для ввоза
московского мусора. Однако
тамошний губернатор выдер�
жал натиск федеральных властей и не
купился на многомилллионные подач�
ки москвичей для строительства но�
вых полигонов. Для него экологичес�
кая безопасность земляков оказалась
важнее денег.

После отказа Твери двери для
московского мусора с радостью от�
крыли ярославские чиновники. Их
здоровье людей не интересует. Они
готовы осчастливить людей мусорны�
ми свалками и в Ростове, и в Пере�
славле (не зря там проводится объе�
динение города и района, а главой на�
значен москвич). Мусоровозы из сто�
лицы уже замечены и в Угличе. Там,
у деревни Селиваново, есть перепол�
ненный полигон, который травит лю�

А у нас хозяином мусора стал сын Генерального прокурора И. Чайка

дей и который несколько лет
назад должен был быть зак�
рыт. Люди ходят по судам и
прокуратурам, пишут проте�
сты во все инстанции. Их не
слышат. Над ними издевают�
ся. Москвичи обещают вред�
ный полигон переоснастить.
Но так как там уже вода и
земля повсюду отравлены, то

жизнь угличан дальше станет еще
большим кошмаром.

Заниматься мусором в Ярослав�
ле будет сын генпрокурора России И.
Чайка. Насколько это плохо и опас�
но, можно судить хотя бы по одному
факту. Компания сына генпрокурора
ООО "Хартия" известна своими скан�
далами по всей стране, вот и у нас
она оскандалилась при выборе реги�
онального оператора по сбору и ути�
лизации мусора. Оказывается, побе�
да в конкурсе досталась "Хартии" не�
смотря на то, что после вскрытия за�
явок выяснилось, что второй участ�
ник конкурса � местная компания ООО
"Спецтехуборка" � сделала предложе�
ние по более низкой цене, а это яв�

ляется законным и решающим для
определения победителя. Но конкур�
сная комиссия почему�то выбрала
сына генпрокурора.

Теперь "Хартия" будет 8 лет уби�
рать мусор в городе. Но, главное, �
заваливать им наши города и райо�
ны. Стоимость сделки � 16 миллиар�
дов рублей. Остановить московских
мусорщиков невозможно, ведь их
шеф � сын генпрокурора. Антимоно�
польная служба приостановила реше�
ние по спорному конкурсу, но скорей
для видимости и очковтирательства,
чем для установления законности.  С
"Хартией" спорить и воевать себе
дороже.

Пострадала в Ярославле не толь�
ко местная компания ООО "Спецте�
хуборка", но и известная мусоросор�
тировочная станция "Чистый город".
Она прекратила работу. Сотрудники
предприятия полагают, что москвичи
"хотят забрать все под себя и не дают
работать". Изменить ситуацию может
только поражение партии чиновников
"Единая Россия" на выборах в облду�
му в сентябре.

Святослав  ЧЕРНЫШЕВ,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Вячеслав ВИХАРЕВ,
председатель местного

отделения
г. Ярославля, член Бюро Совета

РО партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Анастасия
ПИВОВАРОВА,

член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Анатолий РЫКОВ,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Власть окончательно теряет доверие ярославцев
Чиновники лгут. Они - временщики. А мы?

опасности. Например, после того как
в Даниловском районе выявили не�
санкционированную свалку промыш�
ленных отходов, которую устроило
Череповецкое предприятие "Север�
сталь", все это повезли в "Скоково".

Нынешняя региональная власть �
временщики, проблемы москвичей
они с легкостью переложили на наши
плечи. Это не разрекламированный
проект "Решаем вместе". Сейчас они
доказали, что они решают всё вмес�
то народа.

Лидия Бойкова,
секретарь Экологического

совета при губернаторе области,
председатель ЭОО "Зеленая ветвь".

После митингов в подмосковном
Волоколамске столичный мусор хлы�
нул в Ярославскую область. Я знаю,
что в "Скоково" выделен участок мос�
квичам. Теперь ярославцы выясняют:
мы � свалочная территория или ре�
гион? Был масштабный митинг про�
теста. Мы направили обращение Пре�
зиденту и губернатору. Но не думаю,
что нам уступят.

Я думаю, что в процессе этого
противостояния народа и власти
власть окончательно потеряет дове�
рие ярославцев. Чиновники нам по�
стоянно лгут. Например, говорят, что
полигона "Скоково" хватит еще на 40
лет. Я провела простые арифмети�
ческие операции. По официальным

данным с сайта "Скоково", вмести�
мость полигона � 9,9 млн. тонн. По�
лигон существует с 1977 г., то есть
40 лет. Если разделим вместимость
полигона на 80 лет, которые он всего
должен проработать, то получим, что
в среднем в год он может принимать
124 тыс. куб. мусора в год. По пос�
ледним данным в 2016 г., туда заве�
зено 200 тыс. куб. мусора. Поэтому
заявления правительства, что еще
200�300 тонн дополнительного мос�
ковского мусора не создадут напря�
женности, что вместимости полиго�
на хватит еще надолго, не соответ�
ствуют действительности.

Беда и в том, что в "Скоково" ве�
зут отходы и более высокого класса
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Председателю Правительства
Российской Федерации

 Медведеву Д.А.
Уважаемый Дмитрий Анатолье�

вич!
Поздравляю Вас с утверждени�

ем в должности Председателя Пра�
вительства РФ, желаю, чтобы все по�
ставленные перед новым составом
Правительства задачи были выпол�
нены.

Узнал, что депутат ГД РФ А.Н.
Грешневиков 8 мая с.г. обсуждал с
Вами проблемы Ростово�Ярославс�
кого архитектурно�художественного
музея�заповедника (далее � Ростов�
ский музей) и моего приема. Вол�
нующая меня проблема может пока�
заться слишком частной. Однако я
уверен в её значимости. Прошу Вас
принять меня для обсуждения воп�
роса создания Музея Лобановых�Ро�
стовских как филиала Ростовского
музея; а также сохранения моих да�
ров, определенная часть которых по
воле заместителя Министра культу�
ры В.В. Аристархова и директора Ро�
стовского музея Н.С. Каровской
была возвращена мне, а затем пе�
редана мною в другой музей, кото�
рый с благодарностью их принял.
Невозможно забыть, что именно
Вами, Дмитрий Анатольевич, в 2010
году мне было предоставлено право
на получение гражданства России.
Теперешние же обстоятельства тако�
вы, что деятельность некоторых лиц
за последний год идет вразрез с
этим решением Президента России.

В ноябре 2011 г. я обратился в

Ростовский музей с предложением
принять в дар коллекцию докумен�
тов и произведений искусства, свя�
занных с ростовскими князьями. С
тех пор на учет в Ростовский музей
поставлено около 10 000 по�
даренных мною музейных
предметов. На основании
моих дарений в Ростовском
музее было организовано 4
платных выставки. Музейная
газета, всецело посвященная
моим дарам, определила их
как музейные предметы высо�
кого уровня. На выставке,
публично, и для СМИ, дирек�
тор Ростовского музея Н.С.
Каровская объявила о созда�
нии Музея Лобановых�Рос�
товских. В адресованном мне
письме за подписью первого
заместителя министра культу�
ры В.В. Аристархова от 7 ап�
реля 2016  года говорилось:
"Создание Музея Лобановых�
Ростовских, безусловно, вхо�
дит в число важнейших на�
правлений деятельности му�
зея�заповедника". Министер�
ство ассигновало деньги на
реставрацию здания для раз�
мещения в нем Музея Лоба�
новых�Ростовских. В настоящее вре�
мя реставрация здания завершена.

Однако в середине 2017 г. руко�
водство Ростовского музея обвини�
ло меня в дарении трех поддельных
картин. Необходимо, отметить, что
в 2016 г. все три картины в установ�
ленном порядке были приняты в му�

зеи на основной учёт, принимая во
внимание предоставленные мною
экспертные данные. В октябре 2016
года в Ростовском музее все три кар�
тины были показаны как подлинни�

ки на платной выставке для населе�
ния с привлечением СМИ и 1 канала
ТВ, где о выставке был показан боль�
шой репортаж.

Меня обвинили также и в том,
что я ввел в заблуждение  обще�
ственность, говоря о создании Му�
зея Лобановых�Ростовских, чего в

Делают невозможным создание Музея

На недавней встрече депутата
Госдумы России А. Грешневикова с
председателем Правительства Рос�
сии Д. Медведевым была высказана
озабоченность беспределом, твори�
мым директором Ростовского музея
Каровской. Уволенные сотрудники
музея не раз просили депутата разоб�
раться в финансовых нарушениях ру�
ководства, в создании нетворческой
атмосферы в коллективе, в пресле�
довании за инакомыслие, в потере
научного авторитета некогда уважа�
емого в стране музея. И запросы в
защиту честных сотрудников уходи�
ли и в прокуратуру, и в министерство.
Но всякий раз они передавались од�
ному и тому же министерскому чи�
новнику Аристархову, и тот давал от�
писки.

Пришло время просить Прези�
дента и Председателя Правительства
разобраться с укрывательской дея�
тельностью самого Аристрахова. Де�
путат А. Грешневиков подробно из�
ложил суть конфликта между сотруд�
никами музея и директором, а также
рассказал о причинах травли князя
Лобанова�Ростовского со стороны
Каровской и Аристархова.

Первым откликнулся помочь
Д. Медведев. На днях он прислал де�
путату письмо, в котором сообщил о
своем поручении заместителю: "О.Ю.
Голодец. Прошу разобраться лично и
доложить. Переговорите с депутатом
Государственной Думы А.Н. Грешне�
виковым. Д. Медведев".

Ольга НОВОСЕЛОВА.

Премьер�министр
знакомится

с бедами
Ростовского

музея

Углич гудит! Как ни старалось руко�
водство города скрыть инцидент � ни�
чегошеньки у чиновников не вышло, шум
пошёл на всю губернию. А инцидент �
ну просто беспрецедентный! Во время
восьмимартовских праздников в боль�
ницу в тяжелом состоянии был достав�
лен юный чиновник приятной наружно�
сти, работающий в прямом подчинении
одного из главных чиновников города.

Он был доставлен с кровоточащи�
ми ранами и разрывами в области
анального отверстия.

 Причем, доставил его в больницу
лично сам "покровитель" � один из глав�
ных чиновников Углича и Угличского
района.

Врач при осмотре сделал вывод, что
имел место половой акт через анальное
отверстие. Были явные следы разврат�
ных действий в виде изъязвлений и эк�
скориаций вокруг заднего прохода. Кро�
ме того, были повреждения в виде сса�
дин и кровоподтеков на бедрах и яго�
дицах.

Ну а поскольку повреждения были
сильными, доктор предположил изнаси�
лование через задний проход и сообщил
в полицию.

Приехали полицейские. Поскольку
им, сталкивавшимся с подобным нео�
днократно, всё тоже сразу стало ясно,
они попытались взять показания у "по�
терпевшего". Молодой человек сам факт
соития с покровителем � руководителем
и "возлюбленным" в одном лице  � от�

Гомосексуалисты
на муниципальной службе

рицать не стал. Слишком было всё оче�
видно. Но сказал, однако же, что всё
было совершено по обоюдному согла�
сию и даже по любви.

Полицейские провели расследова�
ние и выяснили следующее. В эти дни
угличский руководитель пригласил в
гости своего давнего покровителя � од�
ного из бывших руководителей Ярос�
лавской области, ныне проживающего
и работающего в столице. Тот тоже име�
ет некоторые гомосексуальные наклон�
ности. Они взяли понравившихся маль�
чиков и весело провели с ними время.
Вот только угличский руководитель на�
столько увлекся своим юным подчинен�
ным, что в порыве страсти причинил
ему, говоря языком полицейских про�
токолов, тяжкие  телесные повреждения.

Следует сказать, что около пяти лет
назад сотрудникам угличской полиции
и угличского Следственного комитета
уже приходилось сталкиваться с подоб�
ным, и фигурантом дела был всё тот же
руководитель, издавна слывущий люби�
телем юных представителей мужского
пола. Тогда он был руководителем дру�
гого муниципального образования. В
2013 году уголовное дело так и не было
возбуждено из�за недостатка улик.

А сейчас не будет возбуждено из�
за обоюдного согласия партнёров. Ну,
разве что � причинение вреда здоровью
по неосторожности!

«Рыбинская правда».

планах руководства Ростовского му�
зея будто бы никогда не было. Об
обратном свидетельствуют много�
численные публикации в СМИ, в ча�
стности, содержащие и сообщения

директора Каровской о созда�
нии музея. В том числе неко�
торые статьи до сих пор рас�
положены на официальном
сайте Ростовского музея. Ад�
ресуясь к депутатам Государ�
ственной Думы, В.В. Аристар�
хов письменно обвинил меня
в намерении устроить в Рос�
товском кремле апартаменты
для собственного проживания
за государственный счет (что
есть абсолютнейшая ложь; я
в Ростове редко задержива�
юсь больше чем на полдня за
последние 3 года), что мои
дары не имеют никакой цен�
ности и пр., присоединив, тем
самым, свой голос к развер�
нутой  против меня, как дари�
теля, клеветнической кампа�
нии.

Сожалею, но невозможно
не заметить, что именно от�
кровенная ложь в официаль�
ных документах за подписями
первого заместителя мини�
стра культуры и директора

крупного федерального музея, в так�
же другие причины, которые отра�
жены в многочисленных запросах
депутата Государственной Думы
России А.Н. Грешневикова, делают
невозможным создание Музея.

Никита Дм.
Лобанов5Ростовский,

г. Лондон.

Приемные ЯРО СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в течение месяца на5
ходились под шквалом звонков, жалоб и протестов не только жите5
лей Углича, но и всей области. Поводом стал сексуальный скандал,
преданный огласке журналистами газеты "Рыбинская правда". Так
как скандал носит все5таки не сугубо сексуальный характер, а кри5
минальный, превращающий красивейший город с богатыми духов5
ными и культурными традициями  в безнраственный анклав, то уг5
личане боятся, что это происшествие чиновники рангом повыше
замнут, и потому просят перепечатать смелые статьи.

Идём навстречу угличанам, перепечатываем обе статьи (в со5
кращении), полагая, что они вразумят чиновников и направят на
путь истинный.

Углич теряет привлекательность
Рыбинск и угличский секс�скандал

Незадолго до выборов в нашем ре�
гионе разгорелся, как пишут некото�
рые сайты, секс�скандал.  Всё началось
со статьи на нашем сайте "Гомосексу�
алисты на муниципальной службе, или
как угличские гомики праздники гуля�
ли".  Статью перепостили сотни сай�
тов и блогеров, число прочтений уже
сейчас подходит к тридцати тысячам.
А Ярновости рискнули назвать (прав�
да, в форме предположения) главного
фигуранта дела: "Все это наводит на
одну и ту же мысль � речь в этой ста�
тье, вероятно, идет о нынешнем главе
Угличского района Анатолии Курицы�
не. Впрочем, как стало известно Яр�
новостям, сам он все подобные обви�
нения отвергает и говорит о том, что
это политический заказ конкурентов",
� пишут Ярновости. Говорят, что из�за
этого скандала губернатор Дмитрий
Миронов приказал удалить из Интер�
нета все фото, где он запечатлён с фи�
гурантом скандала. Далеко не все зна�
ют, что пять лет назад разразился ана�
логичный скандал с тем же фигуран�
том, и он напрямую связан с Рыбинс�
ком.

Это случилось в самом начале вес�
ны 2013 года. К ярославским правоза�
щитникам обратился молодой человек,
проживавший в Угличском районе.
Юноша несколько дней находился в
бегах, прятался от "сильных мира
сего", вернее, от одного из них � руко�
водителя муниципального образова�
ния, у которого он трудился в батра�
ках, в частном подсобном хозяйстве.
Некоторое время назад он стал заме�
чать, что хозяин � он же один из руко�
водителей района � недвусмысленно
намекает ему на интимную близость.
Слишком жарко обнимает при встре�
че (это простого работника скотного
двора!), а, выпивши, лезет с поцелуя�
ми. Юноша сообщил об этом супруге
хозяина.

На некоторое время приставания
прекратились. Но однажды ночью хо�
зяин вернулся с какой�то муниципаль�
ной попойки и направился не в свой
коттедж, а в пристройку, где жил юно�

ша�батрак. Юноша спал… И проснулся
от того, что его просто�напросто пыта�
лись изнасиловать! Вскочив, он увидел
хозяина в недвусмысленной позе. Хозя�
ин жарко шептал о любви и о том, что,
мол, таких, как он, в руководстве обла�
сти много, что есть целый клан, и что в
этом клане "такие люди! такие люди!".
И пообещал с ними познакомить, а по�
том устроить юноше ну прямо�таки рай�
скую жизнь.

Юноше удалось кое�как выпрово�
дить пьяного любвеобильного хозяина,
а с утра пораньше он дал дёру. Невзи�
рая на то, что ему не заплатили за ра�
боту.

Далее ситуация разворачивалась
следующим образом. За юношей при�
ехали правозащитники и увезли его в
Рыбинск. Именно в Рыбинское УВД он
подал заявление о попытке изнасило�
вания его одним из руководителей му�
ниципального образования Ярославс�
кой области. Поскольку то управление
УВД, где было совершено предполагае�
мое преступление, было очень дружно
с предполагаемым чиновником�насиль�
ником.

Несколько месяцев юноша жил в
Рыбинске, где его надёжно охраняли. А
Следственный комитет и сотрудники по�
лиции проводили тем временем провер�
ку. Мнения разделились. Одни силови�
ки считали, что заявление � это полити�
ческий заказ, а другие были уверены в
том, что это правда. Тем более что о
"фигуранте" испокон веков ходили та�
кие слухи.

Экспертиза, которую провёл врач�
проктолог по поручению следователя,
дала заключение, что попытка изнаси�
лования не исключена. Однако прошло
слишком много времени! Необходимых
для идентификации личности насильни�
ка следов уже не было. Предполагаемо�
го насильника вызвали для дачи пока�
заний. Он, разумеется, всё отрицал и с
жаром говорил, что сие есть политичес�
кий заказ конкурентов.

Пришлось отказать в возбуждении
уголовного дела. Но правозащитники на
этом не остановились. Они поехали в

Госдуму РФ и подали жалобу депутату
от "Справедливой России" Андрею Ту�
манову. Жалоба возымела действие: и
следственный комитет, и УВД облас�
ти, и областная прокуратура были по�
ставлены на ноги.

Следственная группа даже прове�
ла осмотр предполагаемого места про�
исшествия и взяла на экспертизу вещи
юноши, оставшиеся в домике�при�
стройке. Конечно, все это был сдела�
но слишком поздно: все было убрано
и выстирано, никаких следов экспер�
тиза не показала.

В общем, в возбуждении уголов�
ного дела было отказано еще раз.

А чиновник�гомосексуалист�на�
сильник продолжал руководить муни�
ципальным районом. А потом пошел и
на повышение. Его прикрывали два
бывших губернатора Ярославской об�
ласти. Сейчас он � один из руководи�
телей Углича и Угличского муниципаль�
ного района. Дурная слава, как извес�
тно, впереди бежит… Особенно слава
о так называемых секс�меньшинствах.
Не успел чиновник приступить в Угли�
че к исполнению своих обязанностей,
как угличские секс�меньшинства по�
требовали гей�парад. Они, наверное,
решили проверить на прочность новое
чиновничество… Может, им и разре�
шили бы, но в Ярославской области
был уже новый врио губернатора, и у
него на носу уже были выборы. Поэто�
му угличские чиновники не осмели�
лись. Им отказали и там, и там. Геи
подали жалобу в прокуратуру на нео�
боснованный, по их мнению, отказ, и
иск  в суд. Им отказали там, и там.

А теперь вот � новый скандал по
старому поводу. И вопрос в том, ста�
нет ли новый губернатор прикрывать
этого человека? А вдруг все�таки его
карьере придет конец…

По крайней мере, Угличский отдел
Следственного комитета начал провер�
ку. Журналисты, имеющие отношения
к написанию статей на эту тему, дали
показания.

(Интернетресурс).
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5 СЕРГЕЙ МИХАЙЛОВИЧ, сто5

ило мне увидеть цикл Ваших
графических работ "На поле Ку5
ликовом", как я сразу стал не
только поклонником Вашего
творчества, но и ценителем гра5
фики. Меня глубоко потрясли
гравюры "Князь Дмитрий Донс5
кой", "Молитва перед боем",
"Поединок Пересвета с Челубе5
ем", "После битвы". Конечно,
Вы удивили знанием истории,
погружением в ее достовер5
ность и правду деталей, но боль5
ше всего я сражен был тем, как
можно, имея в арсенале лишь
белый и черный цвета, сделать
графическое полотно столь впе5
чатлительным, красивым, клас5
сическим.

� На нравственное развитие че�
ловека значительное влияние оказы�
вают детство и место рождения. Так
было и с писателем Аксаковым, и с
художником Пластовым, и с поэтами
Тютчевым и Есениным. Так было и со
мной. Красота живописных мест род�
ного провинциального городка Каши�
ры родила в моей юной душе чувство
красоты. С детства я любил рисовать,
долго и активно занимался живопи�
сью. Мои любимые деревушки на
берегу Оки так были живописны, что
я не раз обращался к ним в своем
творчестве. О графике я узнал, ког�
да поступил в Строгановское учили�
ще. Там ею и увлекся. А тайны и ма�
гию ее открыл для меня, первокурс�
ника, студент пятого курса Михаил
Верхоланцев.  У меня до сих пор в
кабинете на стенах висят его заме�
чательные работы, и я часто вспоми�
наю, как он учил меня резать гравю�
ры.

5 Чтобы создать цикл графи5
ческих полотен, нужно хорошо
знать историю. Достаточно до5
пустить в работе всего лишь
одну оплошность, скажем, изоб5
разить в Куликовской битве рус5
ского воина в боевой форме и с
оружием, которые не соответ5
ствуют действительности, как
весь труд, весь цикл идет на5
смарку, теряет доверие и кри5
тиков, и зрителей. Откуда у Вас
знания деталей той эпохи, в ко5
торой живут Ваши герои?

� Там, где гремят мечи о шело�
мы, безусловно, нужно погружение в
тему, нужны знания. Для соблюдения
максимальной исторической досто�
верности мне приходилось неделями
сидеть в музеях и библиотеках. В
музеях я зарисовывал вооружение,
костюмы, знамена. В библиотеках
изучал древние летописи и памятни�
ки древнерусской литературы "За�
донщина", "Сказание о побоище ве�
ликого князя Дмитрия Ивановича",
"Слово о погибели Русской земли".
И что еще весьма важно, я отправ�
лялся на поле Куликово, ходил по
нему часами, сиживал на берегу Не�
прядвы и впитывал в себя дух и кра�
соту тех исторических мест. Для ху�
дожника принципиально важно не
только знать, но и прочувствовать
жизнь героев в тех местах, где они
либо выросли, либо стали героями.
Желание понять Гоголя и сделать гра�
вюры, проникнутые озорным и доб�
родушным юмором, к его бессмерт�
ному произведению "Вечера на хуто�
ре близ Диканьки", заставили меня
поехать на место описываемых собы�
тий. Точно так же было и с циклом
"По Сербии". Прежде чем сделать
путевые впечатления из двадцати
больших станковых листов, пришлось
побывать вместе с нашим классиком
Василием Беловым в братской пра�
вославной стране. А цикл гравюр и
рисунков цветными карандашами �
это результат поездки в Палестину и
Иерусалим. Чтобы просто проиллю�
стрировать книгу замечательного пи�
сателя Владимира Солоухина, мне
все равно пришлось долго путеше�
ствовать по окрестностям его села
Олепино.

5 Сергей Михайлович, изве5
стный современный писатель
Владимир Личутин написал о
Вас: "Харламов крепко стоит на

русской идее". Только что Вы
назвали Солоухина русским по
духу и делам человеком. А в чем
тайна и смысл этой особой рус5
скости?

� Правильно Личутин написал...
Русский я или еврей? Конечно, рус�
ский, и не потому, что принадлежу к
титульной нации, а потому что живу
и творю на благо русской идеи. У ев�
рея � еврейская идея, у меня своя
идея � русское православие, русская
история. Я давно говорю том, что раз
я русский человек, то я русский ху�
дожник, выражающий русское миро�
воззрение. Любой художник � носи�
тель того или иного мировоззрения.

И тут не важна национальность. Лю�
бого творца и деятеля культуры,
пусть он будет писателем или музы�
кантом, узнают по приверженности
русской традиции, школе русского
реалистического искусства. Пусть
Куинджи � грек, Левитан � еврей, Ай�
вазовский � армянин, но они все �
носители русской традиции. Почему?
Да потому что они принадлежат ве�
ликой русской культуре, корневая
основа которой � православие. Если
бы вы спросили меня про мое отно�
шение к "русскому авангарду", то я
бы ответил, что это течение вне рус�
ской традиции, одним словом � чу�
жое мировоззрение.

5 Русская тема занимает осо5
бое место в Вашем творчестве.
Она, безусловно, связана с пра5
вославием, с историей наших
предков. Не зря Патриарх рус5
ской православной церкви Алек5
сий II на встрече с Вами сказал:
"Сергей Михайлович, я Ваши
работы знаю, вырезал их из га5
зет, но думал, что Вы художник
ХIХ века". Соглашусь с призна5
нием Патриарха: для меня, как
и для многих других русских лю5
дей, появление в газетах и на
выставках Ваших работ, посвя5
щенных русской истории, стало
полным откровением. Никто так
проникновенно не спел в искус5
стве гимн русской победитель5
ной идее. Многие сражены были
тем, как Вам удалось образ пре5
подобного Сергия Радонежско5
го возвысить и заставить почи5
тать как святого и как объедини5
теля русских земель. Когда у Вас
родилась идея увековечить ге5
роический образ русского свя5
того Сергия Радонежского?

� Я всегда любил историей зани�
маться. В детстве перечитал все рус�
ские народные сказки и былины. Об�
раз Сергия Радонежского возник не
сразу. Помнится, на совете в изда�
тельстве "Изобразительное искусст�
во" шло обсуждение, что печатать...
Меня поразило тогда, что русские де�
ятели культуры предложили напеча�
тать революционеров Дзержинского
и ему подобных. Я возразил, сказал,
что время революций и разрушения
русского мира закончилось, пора со�
зидать. Предложил напечатать книгу
о русских святых. Меня поддержали.
Я стал думать, кого же изобразить в

гравюре в первую очередь. Остано�
вился на Сергии Радонежском. И ког�
да великий наш скульптор Слава Клы�
ков пригласил меня на открытие па�
мятника Сергию Радонежскому, то я
принял это приглашение с удоволь�
ствием. Несмотря на разные препо�
ны властей мы приехали под Радо�
неж вместе с писателями Беловым и
Распутиным.  Там�то у меня оконча�
тельно и сформировался образ Сер�
гия Радонежского. Я сделал цикл ра�
бот на эту тему, выпустил огромный
альбом, кажется, в 1988 году открыл
выставку в Новгороде, затем в Мос�
кве под названием "Всему миру свет".
Я горжусь тем, что впервые коснулся

образа нашего святого, ставше�
го объединителем русской нации.
С гордостью ношу и орден  пре�
подобного Сергия Радонежского.

5 Меня радует тот факт,
что вы довольны своей рабо5
той. Вам удалось в святом
Сергии увидеть и запечат5
леть богатейшую его душу.
Образ полон чувств, страда5
ний и главное 5 той уверен5
ности и силы духа, от кото5
рой напитались и князь
Дмитрий Донской, и его во5
инство, ушедшее на поле Ку5
ликово. А что Вы чувствуете,
когда стоите перед его обра5
зом?

� Думаю о духовной красоте
человека. У нас часто повторяют
слова Достоевского о том, что
красота спасет мир. Только мало
кто понимает, что Достоевский
имел в виду не природные ланд�
шафты и не картины с красивы�
ми пейзажами, а спасительную
"чудотворную красоту", вопло�
щенную в Христе. Еще реже, к сожа�
лению, русские люди задумываются
над словами того же великого сына
Отечества Федора Михайловича До�
стоевского, написавшего в последние
годы жизни: "Христианство есть
единственное убежище Русской зем�
ли от всех ее зол". Видимо, прочтя
эти слова, ненавистный народу Чу�
байс недавно признался, что он, мяг�
ко говоря, не любит Достоевского.

5 В чем Вы видите главную
опасность для русской нации се5
годня?

� А Вы почитайте последний ро�
ман Солоухина "Последняя ступень",
в ней все сказано. Если в моих люби�
мых произведениях "Владимирские
проселки" и "Венок сонетов" писа�
тель подводит нас к мысли, что толь�
ко истинно русскому человеку дана
способность так щедро, глубоко и ис�
кренне любить свою малую родину,
то в "Последней ступени" вскрыты
причины современных бед и разоре�
ний России. Есть и предупреждение:
русскому человеку нужно научиться
быть русским, сберечь свое нацио�
нальное самосознание и главное � ра�
зобраться в том, что на пользу Рос�
сии, а что во вред. Сознание опреде�
ляет бытие. Нас же учили, что все
наоборот. Помню, когда в России уче�
ные и писатели вели непримиримую

борьбу с чиновничьим проектом пе�
реброски северных рек на юг, уве�
ренный в себе, непокоренный писа�
тель�классик Леонид Леонов сказал
мне: "Сережа, душу, душу надо уст�
раивать, а там и все остальное уст�
роится". Понятно было, что только
бездушным и безнравственным лю�
дям мог придти в голову преступный
проект... "Последняя ступень" � это
книга о том, как в начале прошлого
века бездушные люди захватили и
разграбили Россию, и почему сегод�
ня продолжается борьба за русские
души. Леонов, прочтя этот роман еще
в рукописном виде, сделал вывод:
"Вообще ходит человек по Москве с
водородной бомбой в портфеле и
делает вид, что там у него бутылка
коньяку".  Все, кто читал роман � все
прозревали на моих глазах.

5 Повлияла ли тайная поезд5
ка Солоухина к заграничному из5
гнаннику, писателю Солженицы5
ну на написание "Последней
ступени"?

� Вряд ли. В таких случаях при�
нято говорить: поехал, чтобы сверить
часы. В той командировке по Амери�
ке многие писатели из группы могли
навестить Солженицына. Но все ри�
нулись в магазины за шмотками, а
Солоухин помчался в Вермонт. Не по�
боялся репрессий... А доносов на
него было много. За книгу "Смех за
левым плечом" его чуть не исключи�
ли из партии. Спасала писателя ми�

ровая известность.
5 Сергей Михайлович, тот

портрет Василия Белова, что вы
мне подарили, висит у меня в
кабинете и напоминает мне о
наших совместных поездках с
Беловым не только по древне5
русским городам, но и по Сер5
бии. Огромное Вам спасибо за
подарок.

� А вам спасибо за честную книгу
о Белове "Хранитель русского лада"
и за то, что вы собрали всех остав�
шихся в живых друзей Белова и из�
дали их воспоминания о нем отдель�
ной книгой. С дядей Васей, а я так по
дружбе часто называл Белова, мы
тоже вместе были в Сербии. Мне до�
велось быть свидетелем того, как там
на него черепахи напали. Шутка та�
кая. После официальных визитов мы
с ним удалились на природу посмот�
реть сербские деревушки, пейзажи.
Особо нас очаровали там горы. Та�
кие живописные! Я говорю Белову:
"Дядя Вася, я порисую, пожалуй,
здесь...". Он согласился и добавил:
"А я отдоху, пожалуй, прилягу, здесь
так хорошо". В процессе работы над
картиной вдруг вижу, как к спящему
Белову подползают со всех сторон
черепахи. Ну, думаю, напугают они
сейчас дядю Васю моего... Что де�
лать? Тут пришла интересная мысль.
Я выстроил всех черепах полукругом,

рядом с писателем. Затем громко го�
ворю: "Дядя Вася, вставай...". Белов
приподнимается, а я думаю,  как он
отреагирует на черепах? А писатель
говорит, завидев их: "Сережка, что
это такое?!". Я сдержанно отвечаю:
"Ты � великий русский писатель,
классик, тебя любят не только рус�
ские и сербы, даже черепахи не мог�
ли не приползти к выдающемуся че�
ловеку, не обижайся уж на них". По�
мню, как Белов улыбнулся в ответ, и
мы пошли вниз с горы.

5 Вы один из немногих дея5
телей культуры, с кем дружил
всю свою жизнь другой классик
нашей литературы Леонид Ма5
кимович Леонов. Он автор вели5
ких произведений, признанных
миром, таких, как "Русский
лес", "Барсуки", "Соть", "Пира5
мида".  Что сближало вас 5 ху5
дожника и писателя? Каким был
в общении Леонов?

 � С Леоновым я просто дружил.
Ходить к нему в гости было большим
счастьем. Мы часто общались. В пер�
вую же встречу мое сердце прикипе�
ло к нему. Его глубокое знание жиз�
ни, энциклопедическая образован�
ность, патриотизм притягивали, буд�
то магнит. Поразил интерьер каби�
нета. Письменный стол из карельс�
кой березы, ранее принадлежавший
славянофилу Константину Аксакову.
На книжных полках выделялись Биб�
лия и Коран. Хорошее впечатление

произвела на меня и дача Леоно�
ва с пышным садом, где росли
растения и деревья, привезенные
с Дальнего Востока. Но больше
всего меня восхищали поступки
писателя. Во время работы над
его книгой "Вор" над издатель�
ством "Современник" нависла уг�
роза закрытия. Двое сотрудников
написали донос в ЦК КПСС. Им
не нравилось то, что издатель�
ство открывает новых русских пи�
сателей в регионах и печатает их
книги. Директор Юрий Прокушев
попросил меня поговорить с Ле�
оновым, чтобы тот заступился за
издательство. И Леонов не дал
его закрыть.

5 Сергей Михайлович, два
близких и любимых Вами
православных славянских го5
сударства 5 Сербия и Украи5
на 5 все дальше отдаляются
от России. В Сербии Вы были
во время войны. Ваш цикл
гравюр о братской стране, а
это 20 больших станковых

листов, нашел душевный отклик
у сербов. И их замечательный
поэт Зоран Костич не удержал5
ся и сказал: "Сергей Михайло5
вич 5 это наш сербский худож5
ник". В Украину Вы специально
ездили, чтобы нарисовать Тара5
са Бульбу, который сказал, что
нет уз святее товарищества. Что
же случилось с Сербией, Черно5
горией и Украиной, ведь там се5
годня захлестывают антирос5
сийские настроения?

� Американцы нас рассорили.
Подлая ситуация... Очень переживаю
за Украину, за Сербию. Каждую про�
вокацию с их стороны против нас я с
болью воспринимаю. Уверен, это не
народ братских стран отворачивает�
ся от нас, а их продажные элиты.
Придет время, и мы снова будем вме�
сте. А объединению будут способ�
ствовать наши исторические, право�
славные и культурные ценности. Они
настолько крепки, сильны, что забыть
их нельзя.

5 Какие в перспективе у Вас
намечены творческие планы?

� На днях поеду в Каширу. Там на
малой родине открыли мою галерею.
Там мои корни, там похоронены род�
ственники. Я горд тем, что не порвал
связь с малой родиной � она подпи�
тывает.

Беседа писателя А.Н. Грешневикова с народным художником России С.М. Харламовым

Тайны нашей русскости



25 мая 2018 г. Справедливая РОССИЯПравда в делах

Отпечатано:  ООО "Новая Газетная Типография",г. Ярославль, 150044, ул. Механизаторов, д. 11, пом. 9,
тел. (4852) 69�51�95.
Заказ №1683.  Тираж 50 000 экз.  Время подписания в печать: 24.05.2018 г.  � 15.00.

Редакционная коллегия:
А.А. КАШИРИН, С.А. ХОМУТОВ, А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ (главный редактор).

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ДЕПУТАТА ГД РФ
Анатолия Николаевича ГРЕШНЕВИКОВА

г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 413. Тел.: 26-01-16.
г. Рыбинск. Тел.: 8(4855) 22-26-52. Вт.-чт. с14.00 до 16.00.

пос. Борисоглебский. Тел.: 8(485-39) 2-14-09.

88888

Депутату Госдумы
А.Н. Грешневикову.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
В очередной раз к Вам обраща�

ются жители села Лыченцы Пере�
славского района. Вы уже оказали
нам помощь в организации ремонта
водопровода в нашем селе, за что
Вам огромная благодарность. Наде�
емся, что и в этот раз Вы поможете
нам в решении проблемы с ремон�
том дороги "Говырино�Дмитровское".
На ней присутствуют многочисленные
ямы, выбоины, просадки.

Депутату
Государственной Думы РФ

Грешневикову А.Н.
Уважаемый Анатолий Николаевич!
Наша семья более трех лет не

могла решить вопрос с предоставле�
нием нам бесплатного земельного
участка, обещанного по закону мно�
годетной семье. Только после Ваше�
го обращения к Президенту страны
вопрос сдвинулся с места. Хорошо,
что вы вмешались и посодействова�
ли в изменении закона и в решении
нашей просьбы. Сегодня наша семья

Депутату Госдумы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Разрешите высказать Вам боль�

шую благодарность за помощь в по�
лучении путевки в санаторий. Всю
жизнь работал, старался, имею на�
грады, а путевку на лечение, оказы�
вается, не заработал. Хорошо, доб�
рые люди подсказали в больнице в
Ярославле, когда прошлым годом я
лежал там, обратиться за помощью к

Накануне Всемирного дня поэзии
в Большом конференц�зале прави�
тельства Москвы прошла торже�
ственная церемония вручения наци�
ональных премий "Поэт года" и "Пи�
сатель года". Лауреатом премии за
2017 год в основной номинации стал
поэт из Рыбинска Сергей Хомутов.
Представленные на конкурс стихи
получили высокую оценку професси�
онального жюри, в которое входили
известные писатели И. Волгин, В.
Бояринов, Б. Кенжеев, В. Артемов, К.
Кедров, критики и литературоведы.

Национальная премия "Поэт года"
отличается тем, что в конкурсе уча�
ствуют тысячи авторов из России и
русскоязычных представителей Зару�
бежья.  Для Сергея Хомутова премия
стала приятной неожиданностью, по�
скольку в этом конкурсе он участвует
впервые. Публиковал стихи на сайте
Стихи.Ру, был номинирован на пре�
мию, дошел до финала, а затем ока�
зался вторым в списке из трех лау�
реатов. Конкурс проводится уже не
первый год Российским Союзом пи�
сателей при поддержке Федерально�
го агентства по печати и массовым
коммуникациям.

Само мероприятие было по�на�
стоящему праздничным, на него со�
брались сотни авторов, среди по�
здравляющих и награждающих были
представители министерства культу�
ры, книготорговых организаций,
книжной палаты, писательских орга�
низаций. Лауреатам конкурса в раз�
ных номинациях как основных, так и
дополнительных ("Детская литерату�
ра", "Юмор", "Фантастика", "Мемуа�
ры"), вручаются памятные знаки, по�
дарки, дипломы и, главное, предос�

*   *   *
Всех врагов не пережить,
Впрочем, это и не надо,
Нужно для себя решить
То, что загадал когда5то.

На исходе лет ясней, 5
Толку нет от злобной жажды,
А вражда с теченьем дней
Всё равно уйдет однажды.

Лишь бы свет не обронить,
С миром главное уладить, 5
Всех друзей не схоронить
Или просто не утратить.
27.02.2018 гт.

*   *   *
Не проснулся ветеран с рассветом,

5      Случай5то обыденный вполне,
Ни к чему и говорить об этом, 5
Если б смерть в бою, а не во сне…

От Москвы до самого рейхстага
Он прошел дорогой фронтовой,
Вспоминал приказ
                               "назад ни шага",
Под бомбежкой был и в штыковой.
Смерть во сне, возможно,

*    *   *

Остаток деревеньки, что уже
Заброшена, как многое в округе,
Какие чувства породит в душе, 5
Среди полей, не грезящих о плуге?
Минувший век, 5
                          без роковых прикрас, 5
Печален, и о том нелепы споры.
Я мимо прохожу не в первый раз:
Колодец сгнил, повалены заборы,
Ни кошек не осталось, ни собак,
Не повстречаешь
                              грибника на тропке…
А помнится, 5 что было всё не так,
Да мысли о былом сегодня робки.
Какой тут может сохраниться лад,
5 Хоть плачь,
             хоть пой давнишние частушки.
Лишь обожжет подковы ржавой взгляд
С крыльца полуразрушенной избушки.

Премия «Поэт года»
присуждена рыбинцу

тавляется возможность выпуска книг
за счет оргкомитета премии. Презен�
тации этих изданий проходят на оче�
редных торжественных конкурсных
мероприятиях, сборники поступают
для реализации в книжные магазины
столицы.

Сергей Хомутов.

Водопровод сделали, нужна дорога
Данная дорога используется не

только для регулярного автобусного
сообщения, но и для доставки детей
в школу. Водители вынуждены нару�
шать ПДД, так как едут по обочинам.

О данной проблеме мы писали в
приемную Президента РФ, губерна�
тору области, прокурору области. Все
наши запросы спускались на местный
уровень, а там нет денег. Просим от�
ремонтировать дорогу.

Т.А. Алексеева,
А.В. Ларшин и др.,
Переславский р�он.

Восстановили в очереди на землю
восстановлена в очереди. Но, как я и
предвидела, чиновники предложили
нам землю там, где от нее пришлось
отказаться.

Несмотря на то, что у нас было
ходатайство председателя сельсове�
та, участок выделили далеко, да и
земля оказалась неудобицей. Чем
теперь дело закончится, мы не зна�
ем. Снова надеемся на Вашу помощь.

Гаврилова В.Н.,
пос. Ивановское, Переславского

р�она.

Ветерану � санаторий, инвалиду �
компьютер

Вам. Сосед по койке сказал, что Вы
помогли его сыну�инвалиду � пода�
рили компьютер. Теперь у него есть
интерес к жизни.

Еще раз спасибо за то, что от�
кликнулись на мою просьбу. Поболь�
ше бы таких депутатов. Желаю Вам
оставаться таким же отзывчивым на
чужую беду. Здоровья Вам и успехов
в нелегкой работе.

А. Новиков,
г.Рыбинск.

Редкого жанра книгу "Счастье
жить среди великих" подготовил та�
лантливый  русский  писатель, певец
красот природы, мудрого и муже�
ственного народа Ярославии Анато�
лий Николаевич Грешневиков. Автор
создал и предложил читателям яркие
образы известнейших советских и
русских писателей, поэтов, художни�
ков, музыкантов, краеведов, священ�
нослужителей  и книгоиздателей, ко�
торые, будучи в каждодневном  твор�
ческом поиске, творили  и создают
свои произведения, славя в них лю�
бимую Россию, культуру, нравствен�
но � духовные ценности и традиции
народа,  глубоко переживая за счас�
тливые и трагические времена  рус�
ской истории, Словом и Творчеством
сегодня поднимают соотечественни�
ков на труд и целеустремленную  де�
ятельность во славу прекрасного бу�
дущего своей Родины.

Доверие у читателей к работе,
безусловно, вызывает то, что образы
Великих �  подлинных пророков в сво�
ем Отечестве, автором представле�
ны именно такими, какое почтение
они вызывали у него на протяжении
многих лет творческой их дружбы и
совместного поиска ответов на слож�
нейшие вопросы, поставленные ис�
торией перед родиной � Россией. Ав�
тору безупречно удался этот творчес�
кий прием.

Громаднейший успех работе ее

автор обеспечил умело составленны�
ми нестандартными по форме бесе�
дами с Великими. Анатолий Никола�
евич вел диалоги с ними не за рабо�
чим писательским столом или у моль�
берта художника,  не пролистывая
уже написанные  ими страницы пре�
красных литературных сочинений или
вспоминая хронологически их  твор�
ческие пути. Сокровенные беседы по
самым разным темам, актуализиро�
ванные самой жизнью, автор  имел с
собеседниками в поле,  в экспеди�
ции на Крайний Север, в глуши рус�
ского леса, у великой реки или род�
ника возле храма… В них его собе�
седники свободно, конкретно, стра�
стно и вдохновенно вспоминали уро�
ки истории, философствовали, выс�
казывали культурологические
предположения и социальные оцен�
ки, смело пророчествовали, приводи�
ли высокопрофессиональные свои
резоны.

Ценной частью данной работы
следует считать содержание и под�
бор автором вопросов к своим собе�
седникам: об экологии, социальном
и нравственном здоровье народа, о
его национальных корнях   и культур�
но�духовных ценностях, о  русском
характере и развернутой в мире ру�
софобской истерии, об объединяю�
щей русской (национальной) идеи, о
национальном воспитании подраста�
ющего поколения и др. Ответы своих
собеседников Анатолий Николаевич
умело ориентировал на главное � как
преодолеть равнодушие и пассив�
ность русского народа, сплотить его
вокруг насущных задач страны и го�
сударства, чтобы вывести Россию на
прогрессивный магистральный путь
ее развития и расцвета, когда  ее
многонациональный народ будет
един, счастлив и могуч.   В этой свя�
зи, данная работа А.Н. Грешневико�
ва имеет прикладное значение. В ней
содержится немало практически це�
лесообразных рекомендаций и конк�
ретных предложений для специалис�
тов и работников социально�гумани�
тарного блока российского прави�
тельства на ближайшие годы.

Г.В. Саенко,
профессор, доктор

исторических наук, лауреат премии
Правительства России в области

образования.

  Отзыв на книгу  ярославского писателя Грешневикова Анатолия Николаевича

«Счастье жить среди великих»
(«Рыбинское подворье», 2017)

После того как председатель
Счетной палаты РФ Голикова Т. по�
лучила предложение от председате�
ля Правительства Медведева Д. стать
вице�премьером правительства и
сложила свои полномочия в Госдуме,
депутаты кинулись поздравлять фе�
дерального чиновника. У той даже
слезы выступили на глазах. То ли от
расставания с прежней непыльной
работой, то ли от назначения пре�
жним ответственным за социалку,
ведь однажды она была министром
по соцполитике и первой в стране
начала оптимизацию больниц и школ.

Памятуя о прежнем печальном
опыте Голиковой Т., депутат Госду�
мы Грешневиков А. не только поздра�
вил чиновницу с назначением на вы�
сокий пост, но и высказал ей первое

Первое поручение для вице�премьера
Голиковой � не допустить

объединения больниц
пожелание � не допустить в Ярослав�
ле объединения 4�х больниц.

Конечно, в Москве ни министры,
ни вице�премьеры не знали и не ве�
дали, что творят их младшие подо�
печные в регионах. А ежели кто и зна�
ет о преступлениях по закрытию
больниц, роддомов, школ и библио�
тек, то делают вид, что ни о чем не
ведают. Лишь потом Президент всех
отчитывает, ругает, что закрывать
"социалку" в регионах не надо. Но,
как известно, поздно после драки ку�
лаками махать.

Теперь вице�премьер Голикова Т.
знает о решении правительства об�
ласти объединить сразу 4�е больни�
цы и обещала не допустить этого.

Владимир Стешин.

Из поэзии
Сергея Хомутова

                                      это милость, 5
Так легко закончить жизнь свою…
Только что ему
                          той ночью снилось, 5
Может быть, он и погиб в бою?..

ПИСЬМА ДЕПУТАТУ

Выступая в Госдуме в мае, пре�
мьер�министр, лидер «Единой Рос�
сии» Д.А.Медведев, против назна�
чения которого проголосовала
фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
заявил, что поднимать пенсионный
возраст необходимо � для мужчин
до 65 лет, для женщин до 63.

Ярославские справедливороссы
считают такую инициативу прави�
тельства категорически неприемле�
мой и планируют начать сбор подпи�
сей под обращением в Госдуму по
всей Ярославской области. Сбор на�
чался 22 мая в офисе регионального

отделения  на улице Угличской, 10,
офис 414 и в Центре защиты прав
граждан на проспекте Ленина, 32, а
также будет проходить на улицах на�
селенных пунктов области.

Сбор подписей против повышения
пенсионного возраста

 Справедливая
           РОССИЯ

на ярославской земле


